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Governo de SP pede implantação 
imediata de passaporte vacinal ao 

Governo Federal

Jornalista 
Edinho 

Baffi lança 
livro Xadrez 

Eleitoral

Agristar entrega armarinho 
cenográfico para o AMEE de 

Santo Antônio de Posse

Itapira recebe prêmio 
de R$ 400 mil por 

trabalho voltado para 
mulheres vítimas de 

violência

Saúde aplica 
331 doses no 
primeiro dia 
de vacinação 
noturna em 
Mogi Guaçu

Jaguariúna conquista prêmio de melhor cidade do 
programa ‘Parcerias Municipais’ do Estado de SP

Jaguariúna foi uma das 
vencedoras do programa 
“Parcerias Municipais” – 
categoria “Top 3”, criado 
pelo Governo do Estado de 
São Paulo para premiar os 
municípios que se desta-
cam em políticas públicas e 
boas práticas. A cidade ficou 
em primeiro lugar entre os 
municípios de 50 mil e 100 
mil habitantes, receben-
do um prêmio de R$ 700 
mil. O prêmio foi entregue 
nesta terça-feira, dia 7 de 
dezembro, ao prefeito Gus-
tavo Reis, em cerimônia que 
contou com a presença do 
governador João Doria, na 
Sala São Paulo, na Capital.
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O Governador João Doria 
anunciou nesta quarta-feira 
(8) que o Governo de São 
Paulo encaminhou ofício ao 
Ministério da Saúde pedindo 
que o órgão federal adote 
a obrigatoriedade da apre-
sentação do comprovante de 
vacinação para os viajantes 
que chegam ao Brasil. A 
iniciativa é uma orientação 

dos especialistas do Comitê 
Científico da COVID-19 no 
Estado. “A iniciativa é valida-
da pelo Comitê de Saúde do 
Estado e é um procedimento 
equivalente ao que outros 
países tem adotado. Temos 
o maior porto da América 
Latina e o maior aeroporto 
da América do Sul. São Paulo 
é, portanto, a principal porta 

de entrada de estrangeiros 
no país. A medida foi corre-
tamente recomendada pela 
Anvisa. Não há razão para 
o Governo Federal negar ou 
não avançar no passaporte 
vacinal, exceto se por razão 
política ou razão ideológica, 
porque razão de saúde, não 
há”, completou o Governa-
dor.

Com prefácio do vice-gover-
nador de São Paulo, Rodrigo 
Garcia, a obra destaca estraté-
gias de comunicação eleitoral e 
marketing político. O jornalista 
Edinho Baffi lançou na última 
segunda-feira, 06 de dezem-
bro, o livro  “Xadrez Eleitoral 
- as principais estratégias para 
vencer no tabuleiro político” 
na livraria Leitura, no Parque 
Shopping D. Pedro, em Cam-
pinas. 

Na última quarta-feira 
(17), o projeto ‘Armarinho, 
Cantinho da Imaginação’ che-
gou para mais uma institui-
ção do Estado de São Paulo. 
Patrocinado pela Agristar, o 
AMEE (Atendimento Mul-

tidisciplinar Educacional 
Especializado), de Santo An-
tônio de Posse, recebeu o 
armarinho cenográfico, que 
tem o propósito de difundir 
as artes cênicas para o público 
infantil. 

A Secretaria Municipal de 
Saúde aplicou 331 doses de 
imunizantes durante a primei-
ra etapa de vacinação noturna 
contra a Covid-19 realizada na 
terça-feira, 7 de dezembro, na 
Praça Rui Barbosa (Recanto), 
no Centro. A ação continua 
nesta quinta-feira, 9, e segue 
nos dias 10 (sexta-feira), 14 
(terça-feira), 15 (quarta-feira) 
e 16 (quinta-feira), sempre das 
18h às 21h.

                        Página 6.Governador 
em exercício, 

Rodrigo 
Garcia 

anuncia R$ 
10 milhões 

e duplicação 
da Rodovia 
SP-107 em 
Holambra

Secretaria de 
Agricultura do 
Estado de São 
Paulo premia 
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O governador em exercício 
Rodrigo Garcia esteve em Ho-
lambra nesta sexta-feira, dia 3 
de dezembro, para anunciar 
a liberação de mais de R$ 10 
milhões em obras de infraes-
trutura e benefícios ao municí-
pio, valor que equivale a cerca 
de 10% do orçamento anual 
da cidade. Na oportunidade, 
adiantou ainda a duplicação 
de trecho de cerca de 6 qui-
lômetros da Rodovia SP-107, 
que liga a Cidade das Flores ao 
trevo com Jaguariúna e Santo 
Antônio da Posse. 

O Ranking Município 
Agro, iniciativa da Secreta-
ria de Agricultura e Abas-
tecimento do Estado de 
São Paulo, foi divulgado na 
terça-feira, 07 de dezem-
bro, em um grande evento 
com premiação para 85 
municípios, na Sala São 
Paulo, no centro da capital 
paulista. A sala de concer-
to, que faz parte do Centro 
Cultural Júlio Prestes, na 
histórica estação ferroviá-
ria Júlio Prestes, recebeu 
a premiação que distribuiu 
R$ 4,7 milhões. No total se 
inscreveram 410 cidades no 
ciclo 2020/2021.

Na última quinta-feira (2), 
o Prefeito Paulo de Oliveira 
e Silva e a Secretária de Re-
lações Institucionais, Maria 
Helena Scudeler de Barros, 
estiveram em Brasília para 
uma reunião na Advocacia 
Geral da União. Eles foram re-
cebidos pelo Advogado-geral 
da União, Bruno Bianco Leal 
e por mais sete Procuradores 
da República. O encontro 
teve por objetivo viabilizar 
um acordo com a União para 
o perdão da dívida da mu-
nicipalidade em relação aos 
precatórios da antiga Fepasa
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Artur Nogueira se destaca em 
Prêmio “Município Agro”

Secretaria de Agricultura do 
Estado de São Paulo premia 

Pedreira como Município AGRO

De Pedreira

O Ranking Município 
Agro, iniciativa da Secreta-
ria de Agricultura e Abas-
tecimento do Estado de 
São Paulo, foi divulgado na 
terça-feira, 07 de dezem-
bro, em um grande evento 
com premiação para 85 
municípios, na Sala São 
Paulo, no centro da capital 
paulista. A sala de concer-
to, que faz parte do Centro 
Cultural Júlio Prestes, na 
histórica estação ferrovi-
ária Júlio Prestes, recebeu 
a premiação que distribuiu 
R$ 4,7 milhões. No total se 
inscreveram 410 cidades 
no ciclo 2020/2021.

Pedreira esteve repre-
sentada pelo vice-prefeito 
Fábio Polidoro, secretário 
de Agricultura, Abasteci-
mento e Meio Ambiente 
Luciano Dalto Godoi, as-
sessora ambiental Agata 
Gasparini, equipe do de-
partamento de Agicultura 
Lilia Santos Gouveia e 
Allury. “No ciclo de 2019/ 
2020 a cidade de Pedreira 
ocupou o 30º lugar com 
nota 48,2. No atual ciclo 

2020/2021 nossa Pedreira 
ocupa 0 20º lugar entre as 
410 cidades inscritas com 
nota 74,5, um salto gran-
de na disponibilização de 
serviços aos agricultores”, 
destacou o secretário Lu-
ciano Dalto Godoi.

Fábio Polidoro, vice
-prefeito de Pedreira, es-
teve no palco principal 
recebendo das mãos do 
governador João Doria e 
do vice-governador Ro-
drigo Garcia, o prêmio 
no valor de R$ 50 mil. 
“O Ranking do Municí-
pio Agro é o incentivo do 
Governo do Estado de 
São Paulo para promover 
o desenvolvimento e a 
implantação de políticas 
públicas relacionadas ao 
setor agropecuário, sendo 
executado em parceria 
com a Prefeitura Munici-
pal. Parabéns ao nosso di-
retor Lica Di Araújo e toda 
a sua equipe pelo excelente 
trabalho desenvolvido em 
nosso Departamento de 
Agricultura, nossos agra-
decimentos ao secretário 
de Meio Ambiente Lu-
ciano Dalto Godoy e seus 

assessores pela dedicação 
em melhorar o ambiente 
de trabalho e a qualidade 
de vida de nossos agri-
cultores”, enfatizou Fábio 
Polidoro. 

Ao parabenizar os mu-
nicípios premiados, o go-
vernador João Doria sa-
lientou que o Agro corres-
ponde a 22% da economia 
paulista. “Agradeço a par-
ticipação dos 410 municí-
pios. Sem vocês, prefeitos, 
sem o apoio dos vereado-
res, dos municípios, dos 
secretários municipais e da 
equipe da Secretaria, não 
seria possível realizar mais 
esta importante parceria”, 
ressaltou João Doria. 

As prefeituras ao aderi-
rem ao Sistema Estadual 
de Desenvolvimento Rural 
Sustentável - SEDRUS, 
reconhecem a importância 
do agro e das necessidades 
de investir em ações para 
melhorar as condições 
de vida das pessoas na 
área rural. Uma forma de 
incentivar estas ações e 
o Ranking do Município 
Agro.

De acordo com o 
Decreto Estadual n.º 
64.467/2019, o SEDRUS 
tem como objetivo pro-
mover a elaboração e exe-
cução de planos de desen-
volvimento agropecuário e 
agroindustrial no Estado, 
em conformidade com 
as diretrizes de política 
pública denominadas “Ci-
dadania no Campo 2030”.

De Artur Nogueira

A Prefeitura de Ar-
tur Nogueira, por meio 
da Secretaria de Agri-
cultura, recebeu o Prê-
mio “Município Agro” 
por seu alto desenvol-
vimento na produção 
rural e alcançou a 33ª 
posição entre 645 mu-
nicípios do estado de 
São Paulo. O evento 
aconteceu na tarde de 
ontem (07), em São 
Paulo, e contou com a 
presença de autorida-
des, dentre eles o go-
vernador João Doria, 
o vice Rodrigo Garcia, 
vereadores, prefeitos e 
secretários.

Com a colocação, 
Artur Nogueira foi 
contemplada com R$ 
30 mil que serão desti-
nados ao setor agrícola 
para auxiliar o muni-
cípio na ampliação do 
acesso aos serviços pú-
blicos essenciais à po-
pulação do campo tais 
como empreendedoris-
mo, desenvolvimento 
econômico, saúde, se-

gurança e assistência 
social.

“Tivemos reconheci-
mento e, comprovamos 
um bom desempenho 
na gestão e atendimen-
to aos cidadãos do cam-
po. O trabalho não aca-
bou. Apenas começou. 
Continuaremos cum-
prindo os critérios téc-
nicos estipulados pelo 
Governo de São Paulo 
mas, acima de tudo, 
vamos desenvolver no-
vas políticas públicas 
para o agro. Parabéns 
à nossa equipe da Se-
cretaria de Agricultura 
e demais envolvidos”, 
explanou o prefeito Lu-
cas Sia (PSD).

Sobre o Município 
Agro

O Ranking do Mu-
nicípio Agro é o incen-
tivo da Secretaria de 
Agricultura e Abaste-
cimento do Estado de 
São Paulo para promo-
ver o desenvolvimen-
to e a implantação de 
políticas públicas rela-
cionadas ao setor agro-

pecuário, sendo execu-
tado em parceria com 
as prefeituras.

As prefeituras, ao 
aderirem ao Sistema 
Estadual de Desenvol-
vimento Rural Susten-
tável - SEDRUS, reco-
nhecem a importância 
do agro e das necessi-
dades de investir em 
ações para melhorar as 
condições de vida das 
pessoas na área rural. 
Uma forma de incen-
tivar estas ações é o 
Ranking do Município 
Agro.

Dessa forma, de acor-
do com o Decreto Esta-
dual n.º 64.467/2019, 
o SEDRUS tem como 
objetivo promover a 
elaboração e execução 
de planos de desen-
volvimento agropecuá-
rio e agroindustrial no 
Estado, em conformi-
dade com as diretrizes 
de política pública de-
nominadas “Cidada-
nia no Campo 2030” 
(Decreto Estadual n.º 
64.320/2019).

As redes sociais e as 
ferramentas virtuais já 
são as principais armas 
utilizadas pelos candida-
tos nas eleições pelo Bra-
sil. A corrida presidencial 
de 2022 deverá ser a mais 
intensa na questão de in-
formações pelos canais 
digitais. 

 A Justiça Eleitoral 
enfrentará o desafi o de 
combater as chamadas 
fake news e os disparos 
em massa.  O objetivo 
central de toda campanha 
é a captação, conquista 
ou atração dos votos. No 
entanto, as difi culdades 
não se restringem à ob-
tenção do voto, sendo 
que os postulantes aos 
cargos eletivos enfrentam 
às constantes mudanças 
legislativas, criando uma 
insegurança jurídica abis-
sal. 

Destaque-se as alte-
rações concernentes às 
propagandas eleitorais 
são as que causam maio-
res transtornos as campa-
nhas. Não se pode olvidar 
que a propaganda é ins-
trumento fundamental 
em qualquer campanha 
eleitoral, sem ela é qua-
se impossível atingir os 
eleitores e obter êxito no 
certame. 

Para tentar manter o 
equilíbrio de forças na 
Eleições de 2022, o Tri-
bunal Superior Eleitoral 
(TSE) vem intensifi cando 
os trabalhos de aproxi-
mação e parceria com as 
principais redes sociais. 
Em paralelo, o Legislati-
vo discute o projeto de lei 
das fake news. São duas 
medidas que terão um 
grande impacto na dispu-
ta.

A legislação eleitoral 
traz o regramento das 
propagandas durante o 
período de campanha, ou 
seja, o que pode ou não 
pode ser feito durante as 
eleições. O Código Eleito-
ral regula a matéria nos 
artigos 240 a 256 e a Lei 
das Eleições traz a maté-
ria nos artigos 36 a 58.

Importante lembrar 
que nas eleições de 2018, 
as redes sociais foram 
palco de disseminação de 
notícias mentirosas, im-
pulsionadas, em grande 
escala, por organizações 
bem estruturadas e orien-
tadas para esse fi m espe-
cífi co.

O impulsionamento 
de conteúdo é um serviço 
pago oferecido por plata-
formas como Facebook, 
Instagram e WhatsApp, 

bem como por sites de 
buscas como o Google, 
com o objetivo de aumen-
tar o alcance e visibilida-
de da mensagem, aumen-
tando, assim, o impacto 
do conteúdo.

Nos termos do artigo 
57-C da Lei das Eleições 
(Lei 9504), a licitude do 
impulsionamento re-
quer: “É vedada a veicu-
lação de qualquer tipo 
de propaganda eleitoral 
paga na internet, excetu-
ado o impulsionamento 
de conteúdo, desde que 
identifi cado de forma ine-
quívoca como tal e con-
tratado exclusivamente 
por partidos, coligações e 
candidatos e seus repre-
sentantes”. Além disso, 
nos termos do parágrafo 
terceiro do mesmo artigo, 
destaca-se que o impul-
sionamento “deverá ser 
contratado diretamente 
com provedor da aplica-
ção de internet com sede 
e foro no país, ou de sua 
fi lial, sucursal, escritó-
rio, estabelecimento ou 
representante legalmen-
te estabelecido no País e 
apenas com o fi m de pro-
mover ou benefi ciar can-
didatos ou suas agremia-
ções”.

No entanto, se aplicada 
a nova Lei Geral de Prote-
ção de Dados (LGPD) nas 
campanhas eleitorais des-
te ano, os candidatos só 
poderão enviar material 
de campanha após prévia 
autorização por escrito 
do eleitor que receberá a 
propaganda em sua casa, 
por SMS ou aplicativos de 
mensagens, pelas redes 
sociais ou em qualquer 
outro meio. Assim, como 
fi carão os impulsiona-
mentos de mensagens 
eletrônicas? Teremos os 
robôs nas campanhas 
eleitorais como ocorreu 
em 2018? 

Havendo a disparo em 
massa sem o cumprimen-
to da nova Lei Geral de 
Proteção de Dados, inci-
dirão os faltosos em abu-
so de poder econômico 
ou dos meios de comuni-
cação social? São desafi os 
que precisam de resposta, 
principalmente pela Jus-
tiça Eleitoral.

Com escopo de equa-
lizar a situação, o TSE 
tem buscado formatar 
parcerias com as princi-
pais plataformas digitais, 
como Facebook, Insta-
gram, Google (YouTube), 
Twitter e TikTok. Já é 
um começo, mas o Tribu-
nal poderia avançar nas 

questões de transparên-
cia das informações que 
circulam nas redes em 
tempos eleitorais, para 
reduzir qualquer tipo de 
viralização de informa-
ções falsas ou distorcidas. 
Um grande desafi o.

Outro importante ins-
trumento que poderá re-
forçar o combate a disse-
minação de informações 
inverídicas é a aprovação 
do projeto de lei das fake 
news (PL 2630), que 
atualmente tramita na 
Câmara dos Deputados. 
O projeto busca estabe-
lecer procedimentos a 
serem obedecidos pelas 
plataformas. As empre-
sas teriam que ser mais 
transparentes, além de 
obrigatoriamente notifi -
carem os usuários sobre 
a medida adotada, dando 
possibilidade de recurso. 

O presidente Jair Bol-
sonaro já se demonstrou 
contra o projeto, inclusive 
apresentado uma propos-
ta que restringia os temas 
a serem moderados pelas 
plataformas. Por outro 
lado, o ex-presidente Lula 
também se mostrou in-
comodado com as infor-
mações que circulam nas 
redes sociais e em entre-
vistas recentes disse que 
a favor de uma política de 
controle desses meios.

Com efeito, é preciso 
impor certas restrições, 
com objetivo de prevenir 
os abusos de poder eco-
nômico e dos meios de 
comunicação social no 
processo eleitoral, preser-
vando-se o princípio de-
mocrático e a igualdade 
entre os candidatos. Sem 
essas limitações legais, 
em especial a necessida-
de de a contratação ser 
realizada exclusivamente 
por partidos, coligações e 
candidatos e seus repre-
sentantes, as redes sociais 
seriam palco de impul-
sionamento por apoiado-
res ocultos (robôs), o que 
impediria o controle dos 
gastos de campanha, bem 
como a imposição de res-
ponsabilidade pelos ilíci-
tos praticados.

 
*Marcelo Aith é advo-

gado, Latin Legum Ma-
gister (LL.M) em Direito 
Penal Econômico pelo 
Instituto Brasileiro de 
Ensino e Pesquisa – IDP, 
especialista em Blanqueo 
de Capitales pela Univer-
sidade de Salamanca e 
professor convidado da 
Escola Paulista de Direito

Paiva Netto
     
Quando nós ora-

mos, procuramos a for-
ça onde ela se encon-
tra: em Deus!

Foi o Sábio dos Mi-
lênios Quem nos ensi-
nou: “Pedi, e Deus vos 
dará; buscai, e achareis 
[o Bem]; batei, e a por-
ta vos será aberta. Por-

que todo aquele que 
pede recebe de Deus; 
e o que busca encontra 
[o Bem]; e, ao que bate, 
a porta lhe será aber-
ta. Se teu filho te pede 
um pão, tu lhe dás uma 
pedra? Se teu filho te 
pede um peixe, tu lhe 
dás uma serpente? 
Ora, se tu, que és mau, 
sabes dar boas coisas a 

teu filho, que é que não 
dará o Pai que está nos 
Céus?”  (Evangelho do 
Cristo, segundo Lucas, 
11:9 a 13).

José de Paiva Netto 
? Jornalista, radialista 
e escritor.

paivanetto@lbv.org.
br — www.boavontade.
com

Fake news: o grande 
desafi o nas eleições 2022

Onde encontrar forças?

*Por Marcelo Aith

*Por Paiva Netto
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Da Redação

O Governador João 
Doria anunciou nesta 
quarta-feira (8) que o Go-

verno de São Paulo enca-
minhou ofício ao Ministé-
rio da Saúde pedindo que 
o órgão federal adote a 
obrigatoriedade da apre-

sentação do comprovan-
te de vacinação para os 
viajantes que chegam ao 
Brasil. A iniciativa é uma 
orientação dos especialis-

tas do Comitê Científico 
da COVID-19 no Estado.

“A iniciativa é valida-
da pelo Comitê de Saúde 
do Estado e é um proce-
dimento equivalente ao 
que outros países tem 
adotado. Temos o maior 
porto da América Lati-
na e o maior aeroporto 
da América do Sul. São 
Paulo é, portanto, a prin-
cipal porta de entrada de 
estrangeiros no país. A 
medida foi corretamente 
recomendada pela Anvi-
sa. Não há razão para o 
Governo Federal negar 
ou não avançar no pas-
saporte vacinal, exceto 
se por razão política ou 
razão ideológica, porque 
razão de saúde, não há”, 
completou o Governador.

O Estado é a principal 
destino dos voos domés-
ticos e internacionais do 
Brasil. Com três dos ae-
roportos mais movimen-
tados do país – Cumbica, 

Viracopos e Congonhas 
–, São Paulo recebe um 
terço dos voos caseiros 
e dois terços do total de 
voos internacionais do 
Brasil.

O Governo Federal 
é o responsável pela vi-
gilância dos portos e 
aeroportos e a medida 
torna-se ainda mais im-
portante diante do cená-
rio de novas variantes, 
como é o caso da Ômi-
cron (B.1.1.529), com três 
casos já confirmados no 
estado de São Paulo.

Somada a exigência da 
comprovação de vacina-
ção, o Comitê Científico 
do Estado considera fun-
damental a obrigatorie-
dade da apresentação de 
teste PCR negativo válido 
por 48 horas ou teste an-
tígeno negativo válido por 
24 horas.

“O grande objetivo 
da vacinação contra CO-
VID-19 é reduzir a morta-

lidade causada pelo SARS 
CoV-2 e, nesse sentido, a 
exigência de comprova-
ção é mais uma iniciativa 
de controle e enfrenta-
mento da pandemia em 
nosso país. Nossa expec-
tativa é que o Governo 
Federal possa compre-
ender esta necessidade 
evitando a entrada de no-
vas variantes no Brasil”, 
destacou Paulo Menezes, 
Coordenador do Comitê 
Científico de São Paulo.

Estas recomendações 
já vêm sendo orientada 
em notas técnicas emiti-
das pela Agência de Vigi-
lância Sanitária (Anvisa) 
com o objetivo de estabe-
lecer uma nova política de 
fronteiras e de restrições, 
alinhada as medidas de 
outros países, que reque-
rem certificados de vaci-
nação contra COVID-19 
para o ingresso em seus 
territórios, bem como a 
realização de testagens.

Governo de SP pede implantação imediata de 
passaporte vacinal ao Governo Federal

Da Redação

A Secretaria de De-
senvolvimento Regional 
(SDR) promoveu, nesta 
terça-feira (7), a posse 
do Parlamento Regio-
nal, que integrará os 
Vereadores de todo o es-
tado de São Paulo à Go-
vernança Interfederati-
va proposta com a Nova 
Regionalização. A ceri-
mônia foi realizada na 
Sala “São Paulo” e con-
tou com a participação 
do Governador João Do-
ria, do Secretário Marco 
Vinholi e de Vereadores 
de todo o estado.

Com a instituição das 
32 novas Unidades Re-
gionais, os representan-
tes das Câmaras Muni-
cipais terão participação 
efetiva nos Conselhos 

de Desenvolvimento a 
serem criados no âmbi-
to do Projeto de Desen-
volvimento Regional do 
Estado. O “Parlamento 
Regional” será um con-
selho consultivo com-
posto por dois verea-
dores de cada Unidade 
Regional, sendo um 
titular e um suplente, 
escolhidos em processo 
transparente entre às 
Câmaras Municipais da 
região. O mandato será 
de dois anos.

“Mais um passo fun-
damental rumo à nova 
regionalização do Esta-
do de São Paulo. Agora, 
com a participação dos 
vereadores, teremos um 
processo de desenvolvi-
mento mais democráti-
co nas regiões” disse o 
Secretário de Desenvol-

vimento Regional, Mar-
co Vinholi.

Também cabe aos Ve-
readores que integram 
o Parlamento Regional 
apresentar às Câmaras 
Municipais que repre-
sentam leis que forem 
necessárias para a im-
plementação de políti-
cas públicas regionais, 
que impulsionem as po-
tencialidades e solucio-
nem problemas comuns 
aos municípios. O Par-
lamento será a instân-
cia interlocutora entre o 
Conselho de Desenvol-
vimento e as Câmaras 
Municipais.

“Esse processo demo-
crático valoriza os vere-
adores e também a nova 
regionalização proposta, 
que trabalhamos duran-
te o ano todo. Debate-

mos com os prefeitos, 
deputados e sociedade 
civil. Agora as câmaras 
legislativas municipais 
terão participação nos 
conselhos e representa-
ção no desenvolvimento 
de cada região,” come-
morou Jesse James La-
tance, coordenador do 
Projeto de Desenvolvi-
mento Regional do Es-
tado.

Nova Regionalização
As 25 novas unidades 

regionais propostas fo-
ram objeto de debate em 
audiências públicas or-
ganizadas pela SDR em 
todo o território paulis-
ta. Agora, os a proposta 
da Nova Regionalização 
está sendo encaminha-
da sob a forma de Proje-
to de Lei Complementar 

para a Assembleia Le-
gislativa de São Paulo. 
Depois de constituídas 
as novas unidades re-
gionais, o Estado de São 
Paulo será dividido em 9 
Regiões Metropolitanas, 
9 Agrupamentos Urba-
nos e 14 Regiões de Es-
tado. Já foram aprova-
das na ALESP a criação 
das Regiões Metropoli-
tanas de São José do Rio 
Preto, Piracicaba e Jaú.

O Projeto de Desen-
volvimento Regional do 
Estado, desenvolvido 
em parceria com a Fun-
dação Sistema Estadu-
al de Análise de Dados 
(SEADE), prevê nova 
regionalização do Esta-
do tendo como premis-
sa a manutenção, tanto 
quanto possível, das di-
visões existentes e con-

siderando o nível de in-
tegração regional entre 
os municípios, além de 
reorganizar administra-
tivamente o Governo de 
São Paulo, atualizando 
uma proposta discutida 
na década de 1980 por 
Franco Montoro e apli-
cada até hoje.

Segundo o Artigo 152 
da Constituição do Esta-
do de São Paulo, a orga-
nização regional do es-
tado tem como objetivos 
o planejamento regional 
para o desenvolvimento 
socioeconômico, a me-
lhora da qualidade de 
vida da população local, 
a utilização correta do 
território, dos recursos 
naturais e culturais e a 
redução das desigualda-
des sociais dos municí-
pios e regiões.

Vereadores tomam posse nos Parlamentos Regionais 
em cerimônia nesta terça-feira (7), na Sala São Paulo

Da Redação

O Governo de São 
Paulo anunciou nesta 
terça-feira (07/12) um 
grande pacote munici-
palista de investimen-
tos em infraestrutu-
ra urbana para os 645 
municípios do estado. 
Os recursos totalizam 
aproximadamente R$ 2 
bilhões e foram anun-
ciados pelo Governador 
João Doria e o Secretá-
rio de Desenvolvimento 
Regional, Marco Vinho-
li, em evento realizado 
na Sala “São Paulo”, na 
capital.

“Esse investimento de 
1,9 bilhões de reais sig-
nifica que temos respeito 
pelo municipalismo. São 
Paulo possui algumas 
das administrações mu-
nicipais com maior grau 
de eficiência do País””, 
disse o governador João 
Doria, salientando o es-
forço de prefeitos, vere-
adores e gestores muni-
cipais parceiros de um 
“governo municipalista 
como o de São Paulo”. 
O governador destacou 
a premiação dos mu-
nicípios paulistas que 
mais se destacaram nas 
parcerias municipais e 

na qualidade da gestão. 
“O Programa Parcerias 
Municipais foi uma ideia 
que eu lancei no início 
do meu governo e que o 
Secretário Marco Vinho-
li executou com brilhan-
tismo”, afirmou Doria. 
“O programa promove a 
competitividade entre os 
municípios para que to-
dos ganhem com a me-
lhora do desempenho de 
cada um”, acrescentou.

O Governador autori-
zou a Secretaria de De-
senvolvimento Regional 
(SDR) a formalizar 1491 
convênios com os muni-
cípios paulistas, totali-

zando aproximadamen-
te R$ 1,5 bilhão. Do total 
anunciado, R$ 212,5 mi-
lhões foram assinados 
durante o evento do pro-
grama Parcerias Muni-
cipais, cujas obras serão 
iniciadas brevemente. 
Essas novas autoriza-
ções somam-se aos 391 
convênios recém-forma-
lizados, os quais estão 
em andamento nas ci-
dades paulistas, no valor 
de R$ 424,5 milhões. O 
montante investido pela 
Pasta é recorde no Go-
verno do Estado.

“Estamos autorizan-
do todas as solicitações 

que recebemos dos mu-
nicípios, sem exceção. 
Tudo que foi pedido pe-
los Prefeitos está sendo 
concedido. Esse é um 
fato inédito na história 
do Governo Paulista. É 
o maior pacote de obras 
de infraestrutura urbana 
aprovado de uma única 
vez, iniciativa que terá 
um impacto profundo no 
desenvolvimento regio-
nal de todo o território 
estadual, seja em termos 
de qualidade de vida da 
população, lazer, segu-
rança pública, geração 
de emprego etc. Hoje é 
um dia histórico para as 

Prefeituras, para o Go-
verno do Estado e para 
a população paulista”, 
declarou o Secretário de 
Desenvolvimento Regio-
nal, Marco Vinholi.

Os objetos de in-
fraestrutura urbana 
atendidos pelo Desen-
volvimento Regional en-
globam diversos tipos de 
serviços, como reforma 
de edificações públicas, 
aquisição de equipa-
mentos e caminhões de 
coleta de lixo, reforma 
de praças, creches e es-
colas, modernização de 
iluminação pública, en-
tre outros.

Da Redação

O Governador João 
Doria anunciou nesta 
quarta-feira (8) que o 
Governo de São Paulo 
reservou 12 milhões de 
doses da Coronavac para 
crianças de 3 a 11 anos. 
Na próxima semana, o 
Instituto Butantan vai 
encaminhar à Anvisa 

(Agência Nacional de Vi-
gilância Sanitária) nova 
solicitação para libera-
ção da Coronavac para 
este público-alvo. O pri-
meiro pedido foi proto-
colado em agosto.

“Agora temos um se-
gundo pedido, acompa-
nhado dos estudos feitos 
pela Sinovac, laboratório 
privado chinês que pro-

duz a Coronavac. Lem-
brando que a Coronavac 
já é aplicada em crianças 
de 3 a 11 anos na China, 
Filipinas, Malásia, Chi-
le e Equador. Portan-
to, com isso, o Instituto 
Butantan entende que é 
hora de iniciar a vacina-
ção de crianças no Brasil 
e a Coronavac mostra-se 
eficaz, segura e adequa-

da para a vacinação de 
crianças”, afirmou Do-
ria.

A quantidade de do-
ses da vacina é suficiente 
para imunizar todas as 
crianças de 3 a 11 anos 
do estado de São Pau-
lo, que tem 5,1 milhões 
de pessoas destas fai-
xas etárias. O excedente 
deve ser negociado pelo 

Instituto Butantan com 
outros países, estados e 
municípios do Brasil.

“A Coronavac é a va-
cina mais aplicada em 
todo o mundo, com efi-
cácia e segurança mais 
do que comprovadas, 
inclusive pelo uso em 
outros países, e deve ser 
sim usada em crianças.  
Estamos preparando o 

segundo dossiê para a 
Anvisa solicitando essa 
autorização e esperamos 
que a Anvisa nos atenda 
neste pleito, que é neces-
sário para o Brasil, à se-
melhança do que acon-
tece em outros países, já 
usando extensivamente 
essa vacina”, destacou o 
Diretor do Instituto Bu-
tantan, Dimas Covas.

Governo do Estado anuncia Pacote Municipalista de R$ 2 
bilhões para a infraestrutura urbana de 645 cidades paulistas

Governo de SP reserva 12 milhões de doses da vacina do 
Butantan para crianças de 3 a 11 anos
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De Holambra

O governador em 
exercício Rodrigo Gar-
cia esteve em Holambra 

nesta sexta-feira, dia 3 de 
dezembro, para anunciar 
a liberação de mais de R$ 
10 milhões em obras de 
infraestrutura e benefí-

cios ao município, valor 
que equivale a cerca de 
10% do orçamento anual 
da cidade. Na oportuni-
dade, adiantou ainda a 
duplicação de trecho de 
cerca de 6 quilômetros 
da Rodovia SP-107, que 
liga a Cidade das Flores 
ao trevo com Jaguariúna 
e Santo Antônio da Posse.

A licitação para esta 
obra, segundo Garcia, 
deve acontecer em feve-
reiro de 2022. O evento, 
realizado na Praça dos 
Pioneiros, contou com 
a presença do prefeito 
Fernando Capato, do vi-
ce-prefeito Miguel Es-
perança, dos deputados 

estaduais Barros Munhoz 
e Edmir Chedid, dos de-
putados federais Arnal-
do Jardim e Vanderlei 
Macris, dos secretários 
de Estado Flávio Amary, 
da Habitação, e João Oc-
taviano, de Logística e 
Transportes, de vereado-
res, prefeitos e autorida-
des da região.

De acordo com infor-
mações divulgadas pelo 
Estado, foram destina-
dos R$ 4 milhões para a 
construção do Centro Dia 
do Idoso – uma iniciativa 
voltada à promoção de 
assistência à terceira ida-
de e de apoio às famílias 
que não têm condições 

de contar com serviços de 
cuidadores ao longo do 
dia. Além disso, são mais 
R$ 5,2 milhões para a pa-
vimentação asfáltica de 
trechos das estradas vici-
nais HBR-167 e HBR-165 
e R$ 1 milhão para imple-
mentação de iluminação 
pública com tecnologia 
LED pelo Programa Ci-
dades Inteligentes.

“São obras importan-
tíssimas que, sem dúvida 
nenhuma, farão muita 
diferença no dia a dia dos 
holambrenses”, explicou 
o prefeito Fernando Ca-
pato. “Estou certo de que, 
com trabalho forte e a 
parceria de lideranças po-

líticas, teremos condições 
de avançar ainda mais 
em nossos projetos”.

De acordo com o pre-
feito, além dos convênios 
fi rmados, a confi rmação 
de duplicação da Rodovia 
SP-107 é também uma 
grande conquista. “É um 
trecho perigoso, muito 
movimentado e que de-
manda essa melhoria há 
anos. Há muitos pleitos 
dos prefeitos da região. E 
tive a oportunidade de re-
forçar esse pedido há al-
gumas semanas, em reu-
nião com Rodrigo Garcia 
no Palácio dos Bandei-
rantes”, destacou Capato.

De Amparo
 
Na última sexta-fei-

ra, 3 de dezembro, os 
alunos do Colégio Al-
ternativo, em parceria 
com a Secretaria de 
Meio Ambiente, plan-
taram 15 árvores da es-
pécie resedá gigante ao 

longo de toda a rua Ge-
neral Osório, onde fica 
o colégio, no centro da 
cidade.  

As mudas das árvo-
res foram doadas pelo 
colégio e plantadas pe-
las equipes das Secre-
tarias de Meio Ambien-
te, de Infraestrutura e 

Serviços e pela GCM, 
junto com os alunos.

No plantio, a equipe 
da Secretaria de Meio 
Ambiente explicou e 
ensinou aos alunos a 
importância de plan-
tar árvores no centro 
da cidade. As árvores 
trazem mais natureza, 

sombras e reduzem o 
impacto da chuva na 
zona urbana.

Outros colégios da 
cidade que queiram re-
alizar ações deste tipo 
com seus alunos po-
dem procurar pela Se-
cretaria de Meio Am-
biente para a parceria.

De Itapira

O Programa de Apoio 
Social (PAS), anunciado 
pelo Prefeito Toninho 
Bellini no fi m de ou-
tubro, é um programa 
municipal de transfe-
rência de renda que irá 
benefi ciar 300 famílias 
que estão na faixa de 
extrema pobreza. Além 
de auxiliar na econo-
mia familiar, o progra-
ma tem como principal 
objetivo contribuir para 
a melhora da condição 
social do grupo fami-
liar e sua consequente 
emancipação da situa-

ção vivenciada. “Nos-
sa preocupação com o 
social de nossa cidade 
é constante. Durante a 
pandemia lançamos o 
Auxílio Social, que ti-
nha previsão de até seis 
parcelas e prorrogamos 
para oito e agora apre-
sentamos esse progra-
ma que tem previsão 
de duração inicial de 24 
meses”, destacou o Pre-
feito Toninho Bellini.

Ação inédita na re-
gião, o PAS prevê a 
transferência de R$ 
300,00 ao mês para os 
benefi ciários mediante 
cumprimento de condi-

cionalidades pré-defi -
nidas como frequência 
escolar, acompanha-
mento na área de saúde 
(pré-Natal, crescimen-
to, desenvolvimento e 
imunização das crian-
ças), acesso e perma-
nência de jovens ao 
sistema escolar e pro-
fi ssionalizante, entre 
outros. “Essas condi-
cionalidades são impor-
tantes para nos ajudar a 
promover uma melhor 
qualidade de vida para 
essas pessoas”, disse o 
Chefe do Executivo.

Conforme comple-
tou a Secretária de 

Promoção Social Regi-
na Ramil, por se tratar 
de um programa a ní-
vel municipal é possí-
vel determinar melhor 
as condicionalidades e 
regras para acesso do 
benefício, bem como 
acompanhar de perto as 
famílias. “Por ser algo 
criado no município, 
está bem próximo da 
nossa realidade. Tere-
mos um grande grupo 
de profi ssionais da área 
social, de emprego e 
renda, de saúde e edu-
cação atuando junto a 
essas famílias para que 
elas sejam fortalecidas 

e possam deixar essa 
condição de vulnerabi-
lidade”, reforçou. O di-
retor da pasta, José Re-
nato Pereira do Prado, 
também ressaltou que 
a criação do programa 
está fundamentada no 
cumprimento de metas 
a curto, médio e longo 
prazo como superação 
da situação de extrema 
pobreza dessas famílias 
e acesso aos serviços 
municipais e, poste-
riormente, melhora nos 
índices municipais nas 
áreas de saúde, educa-
ção, assistência e renda.

A regulamentação da 

Lei Municipal n° 6.084, 
de 4 de novembro de 
2021, que foi discutida 
e aprovada pelos verea-
dores antes de ser pro-
mulgada, deverá ocor-
rer nos primeiros meses 
de 2022. Essa regula-
mentação detalhará as 
regras de cadastro das 
famílias no Programa 
Municipal e também a 
operacionalização do 
mesmo. O mapeamento 
das famílias que fazem 
parte do público-alvo 
já está sendo feito pe-
las equipes dos CRASs 
(Centros de Referência 
de Assistência Social).

De Jaguariúna

O novo posto de va-
cinação contra a co-
vid-19 que funcionou 
no Centro Cultural gra-
ças a uma parceria da 
Prefeitura de Jaguari-
úna com o Governo do 
Estado de São Paulo e 

o Jaguariúna Rodeio 
Festival teve resultado 
bastante positivo para 
a cidade. Durante os 
cinco primeiros dias 
deste mês foi possível 
reduzir o número de 
faltosos que ainda não 
tinham se vacinado.

De acordo coma Se-

cretaria Municipal de 
Saúde de Jaguariúna, 
no dia 30 de novembro, 
a cidade somava 3.237 
pessoas com atraso no 
esquema vacinal o que 
representava 7% do to-
tal de vacinados. Des-
tes, 40% eram adoles-
centes menores de 18 

anos.
Com o novo posto de 

vacinação que aplicou 
1.270 doses do dia 01 
ao dia 05 de dezembro 
e atendeu a população 
em horário de atendi-
mento ampliado, esse 
número caiu conside-
ravelmente. Hoje os 

faltosos são 5,6% e des-
tes 27,7% são adoles-
centes. 

Para a secretária de 
Saúde, Maria do Car-
mo Pelisão, o resulta-
do foi bastante positivo 
pois foi possível vaci-
nar muitas pessoas que 
não conseguiam ir até o 

Parque Santa Maria. “É 
muito importante que a 
população fique atenta 
à data de tomar a se-
gunda e a terceira do-
ses da vacina. Só assim 
conseguiremos contro-
lar a pandemia do co-
ronavírus”, explicou a 
secretária.

De Artur Nogueira

O Instituto de Cultura, 
Desenvolvimento Educa-
cional, Promoção Humana 
e Ação Comunitária (In-
depac) fi rmou um acordo 
judicial com a Prefeitura 
de Artur Nogueira para a 
devolução das taxas de ins-
crição dos candidatos para 
um processo seletivo can-

celado no município. Ao 
todo foram 5.342 inscritos 
que somados atingiram 
o valor integral de R$225 
mil. 

Os pagamentos foram 
feitos através do site da 
Indepac e, portanto, não 
envolveram o setor fi nan-
ceiro da Prefeitura. O do-
cumento foi assinado en-
tre ambas as partes no dia 

3 de dezembro. No início 
do ano, a empresa já havia 
sido notifi cada pelo Poder 
Executivo Municipal para 
devolver os valores das ins-
crições aos inscritos. 

O concurso cancela-
do dispunha de 121 vagas 
para cargos a nível funda-
mental, médio e superior. 
Os valores das taxas osci-
laram de R$25 a R$55 e 

os salários oferecidos va-
riavam entre R$1.150,76 
e R$13.787,15, com carga 
horária de 20 a 44 horas 
semanais.

DEVOLUÇÃO
Dessa forma, fi cou ex-

pressa a devolução integral 
dos valores despendidos 
pelos candidatos no paga-
mento das taxas de inscri-

ção para a participação no 
Concurso Público.

Assim, a Indepac deve-
rá disponibilizar na página 
inicial do seu site na inter-
net os meios adequados 
para que cada interessado 
faça diretamente o pedido 
de reembolso dos valores 
pagos. O aviso deverá estar 
em endereço eletrônico ao 
longo de 12 meses.

De acordo com o acordo 
judicial, a devolução deve-
rá ser atendida num prazo 
de até 15 dias após solicita-
ção.

Além disso, a cada 120 
dias, a empresa precisa-
rá apresentar relatório 
demonstrativo das resti-
tuições ocorridas aos can-
didatos solicitantes do re-
embolso.

Governador em exercício, Rodrigo Garcia anuncia R$ 10 
milhões e duplicação da Rodovia SP-107 em Holambra

Alunos do Colégio Alternativo 
realizam plantio de árvores no 

centro da cidade

Programa de Apoio Social auxilia famílias 
vulneráveis superarem situação de extrema pobreza

Ação da Prefeitura e Governo estadual aumenta 
número de vacinados contra a Covid-19

Após acordo judicial com Prefeitura, Indepac devolverá R$225 
mil para inscritos em concurso cancelado em Artur Nogueira
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De Jaguariúna

Jaguariúna foi uma 
das vencedoras do pro-

grama “Parcerias Munic-
ipais” – categoria “Top 
3”, criado pelo Governo 
do Estado de São Pau-

lo para premiar os mu-
nicípios que se destacam 
em políticas públicas e 
boas práticas. A cidade 
ficou em primeiro lugar 
entre os municípios de 50 
mil e 100 mil habitantes, 
recebendo um prêmio de 
R$ 700 mil. O prêmio foi 
entregue nesta terça-fei-
ra, dia 7 de dezembro, 
ao prefeito Gustavo Reis, 
em cerimônia que contou 
com a presença do gover-
nador João Doria, na Sala 
São Paulo, na Capital.

“Colocamos Jag-
uariúna novamente em 
posição de destaque no 
estado de São Paulo e no 

Brasil. Com o resultado, 
nós ganhamos R$ 700 
mil que serão destinados 
para investimentos no 
município. São Paulo tem 
645 municípios e receber 
esse prêmio é motivo de 
muito orgulho e alegria”, 
comemorou Gustavo 
Reis.

“Agradeço ao gover-
nador João Doria, ao 
secretário de Desenvolvi-
mento Regional, Marco 
Vinholi, e ao vice-gov-
ernador, Rodrigo Gar-
cia, por esse importante 
reconhecimento ao nosso 
trabalho nas mais difer-
entes áreas”, completou o 

prefeito.
Segundo a Secretar-

ia de Desenvolvimento 
Regional do Estado, no 
total 621 cidades pau-
listas participaram da 
iniciativa, que visa a re-
dução das desigualdades 
regionais. Dessas, apenas 
30 foram selecionadas 
por políticas públicas e 
boas práticas em saúde, 
educação, segurança e 
desenvolvimento socio-
econômico, divididas nas 
categorias “Melhores Re-
sultados”, “Parcerias em 
Ação” e “Top 3”. No total, 
foram distribuídos aos 
municípios R$ 14 mil-

hões em recursos da pre-
miação.

MUNICÍPIO AGRO
Jaguariúna também 

foi premiada no Ranking 
Município Agro, projeto 
da Secretaria de Agricul-
tura e Abastecimento que 
busca apoiar e premiar as 
administrações munici-
pais com melhor atuação 
no desenvolvimento sus-
tentável rural. A cidade 
recebeu R$ 30 mil. Ao 
todo, 410 municípios par-
ticiparam do ranking e 
apenas 85 foram selecio-
nados e ganharam prêmi-
os.

Jaguariúna conquista prêmio de melhor cidade do 
programa ‘Parcerias Municipais’ do Estado de SP

Itapira recebe prêmio de R$ 400 mil por trabalho voltado 
para mulheres vítimas de violência

Governo do Estado libera recursos para melhorias em 
Santo Antônio de Posse, Artur Nogueira e Jaguariúna 

Pedreira alcança índice de “Excelência em Gestão” da FIRJAN

De Itapira

O Prefeito Toninho Bel-
lini recebeu na tarde desta 
terça-feira, 7, o prêmio de 
R$ 400 mil do Programa 
Parcerias Municipais do 
Governo do Estado de 
São Paulo. O reconhec-
imento é pelas políticas 
públicas municipais vol-
tadas às mulheres vítimas 
de violência desenvolvido 
pelo CREM (Centro de 
Referência Especializado 
da Mulher), equipamen-
to da Secretaria de Pro-
moção Social inaugurado 
em abril. “Ficamos imens-
amente felizes por em tão 
pouco tempo recebermos 
esse reconhecimento, es-
pecialmente por se tratar 
de um serviço que tem 
poucos meses, mas que já 
impacta positivamente a 
vida de nossas mulheres”, 
disse Bellini. “O CREM 
era uma de nossas priori-
dades para esse primeiro 
ano de mandato e é um 
serviço pioneiro na região. 
Nosso compromisso com 
as políticas públicas de 
combate à violência con-
tra a mulher será ainda 
mais fortalecido com esse 
prêmio”, completou.

A cerimônia solene 
foi realizada na Sala São 
Paulo e contou com a pre-
sença do governador João 
Doria, do vice-governa-
dor Rodrigo Garcia, do 
secretário de Desenvolvi-
mento Regional Marco 
Vinholi, além de outros 
secretários de estado. A 
Secretária Municipal de 
Promoção Social Regina 
Ramil também esteve pre-
sente.

“Essa premiação foi 
criada para estimular a 
competição entre os mu-
nicípios e garantir que os 
melhores sejam contemp-
lados. Aqui estão os bons 
exemplos de municípios 
que trabalham para mel-
horar sua eficiência em 
benefício dos munícipes”, 
discursou o Governador.

Ao todo, foram 30 mu-
nicípios premiados, divid-
idos em várias categorias 
(veja abaixo). Itapira foi 
contemplada no eixo de 
Segurança - Fortalecer 
as redes de combate à vi-
olência sexual do Prêmio 
Parcerias em Ação. A des-
tinação da verba ainda 
será definida pelo Prefeito 
e sua equipe técnica. 

Confira os mu-

nicípios premiados 
em cada uma das três 
categorias:

Melhores resultados
Até 50 mil habitantes – 

Oscar Bressane - (R$ 500 
mil) 

Entre 50 mil e 100 mil 
habitantes - Fernandópo-
lis - (R$ 500 mil)

Acima de 100 mil habi-
tantes – Marília - (R$ 500 
mil)

Parcerias em Ação
Desafio 1: Ampliar 

o acesso à creche 
Até 50 mil habitantes – 

Santa Cruz das Palmeiras 
(R$ 200 mil)

Entre 50 mil e 100 mil 
habitantes – Itanhaém 
(R$ 400 mil)

Acima de 100 mil habi-
tantes – Guarujá (R$ 700 
mil)

Desafio 2: Uni-
versalizar o acesso à 
pré-escola

Até 50 mil habitantes 
– Araçariguama (R$ 200 
mil)

Entre 50 mil e 100 mil 
habitantes – Porto Feliz 
(R$ 400 mil) 

Acima de 100 mil habi-
tantes – Carapicuíba (R$ 
700 mil) 

Desafio 3: Alavan-

car a qualidade do En-
sino Fundamental I

Até 50 mil habitantes 
– Junqueirópolis (R$ 200 
mil)

Entre 50 mil e 100 mil 
habitantes – Lençóis Pau-
listas (R$ 400 mil)

Acima de 100 mil habi-
tantes – Itapetininga (R$ 
700 mil) 

Desafio 4: Reduzir 
as taxas de mortali-
dade infantil e mater-
na

Até 50 mil habitantes – 
Mira Estrela (R$ 200 mil)

Entre 50 mil e 100 mil 
habitantes – Olímpia (R$ 
400 mil)

Acima de 100 mil ha-
bitantes – Ferraz de Vas-
concelos (R$ 700 mil)

Desafio 5: Reduzir 
os óbitos prematuros 
por DCNT

Até 50 mil habitantes – 
Mirante do Paranapane-
ma (R$ 200 mil)

Entre 50 mil e 100 mil 
habitantes – Bebedouro 
(R$ 400 mil)

Acima de 100 mil habi-
tantes – Itu (R$ 700 mil) 

Desafio 6: Promov-
er ambientes menos 
suscetíveis a roubos

Até 50 mil habitantes – 

Adamantina (R$ 200 mil)
Entre 50 mil e 100 mil 

habitantes – Cruzeiro (R$ 
400 mil)

Acima de 100 mil ha-
bitantes – Bauru (R$ 700 
mil) 

Desafio 7: For-
talecer as redes de 
combate à violência 
sexual

Até 50 mil habitantes – 
Rancharia (R$ 200 mil)

Entre 50 mil e 100 mil 
habitantes – Itapira (R$ 
400 mil)

Acima de 100 mil ha-
bitantes – Sorocaba (R$ 
700 mil)

Desafio 8: Mitigar 
os impactos da pan-

demia na pobreza e na 
geração de emprego e 
renda

Até 50 mil habitantes – 
Itaberá (R$ 200 mil) 

Entre 50 mil e 100 mil 
habitantes – Amparo (R$ 
400 mil)

Acima de 100 mil habi-
tantes – Suzano (R$ 700 
mil)

TOP 3 municípios
Acima de 100 mil ha-

bitantes – Indaiatuba (R$ 
700 mil)

Entre 50 mil e 100 mil 
habitantes – Jaguariúna 
(R$ 700 mil)

Até 50 mil habitantes 
– Santa Clara D’Oeste (R$ 
700 mil)

Da Redação

O governador em ex-
ercício, Rodrigo Gar-
cia, autorizou, na últims 
sexta-feira, dia 3 de 
dezembro, a liberação 

de recursos do Programa 
Especial de Melhorias 
(PEM), que somam R$ 
600 mil, para obras de 
melhorias habitaciona-
is em Santo Antônio de 
Posse (R$ 200 mil), Jag-

uariúna (R$ 200 mil) e 
Artur Nogueira (200). 

A solenidade ocorreu 
na cidade de Holambra e 
contou com participação 
do secretário de Esta-
do da Habitação, Flavio 

Amary.
O PEM promove a im-

plantação de infraestru-
tura, equipamentos 
coletivos, melhorias 
habitacionais por meio 
de reforma e ampliações, 

estímulo à implantação 
de serviços públicos e 
ações de inclusão social. 

A iniciativa oferece 
melhores condições 
de vida à população de 
baixa renda, moradora 

em bairros degradados 
ou conjuntos residenci-
ais com habitações de in-
teresse social. Os recur-
sos são repassados aos 
municípios por meio de 
convênios.

De Pedreira

Pedreira alcançou o 
nível de “Excelência em 
Gestão” de acordo com o 
Índice Firjan de Gestão 
Fiscal 2021, tendo como 
ano base os dados de 
2020. A nota geral de 
0,8480 (o estudo classi-
fica os Municípios com 
notas de 0 a 1, sendo que 
quanto mais próximo 
de 1, melhor a gestão). 
Com essa boa média, o 
Município ocupa a 366ª 
posição no País e a 42ª no 
Estado integrando o sele-
to grupo das Cidades que 
têm a maior classificação 
do Índice, em que apenas 
11% das administrações 
brasileiras se encaixam. 
Além disso, Pedreira está 
muito acima da média do 
Brasil e um pouco mais do 

Estado que foram defini-
das em 0,5456 e 0,8206, 
respectivamente.

O aguardado estudo 
elaborado pela Feder-
ação das Indústrias do 
Estado do Rio de Ja-
neiro (FIRJAN) avaliou 
5.239 localidades e é um 
dos principais índices na 
classificação das gestões 
municipais. Quatro indi-
cadores compõem o IGF: 
Autonomia (verifica se as 
receitas suprem os custos 
da estrutura administra-
tiva), Gasto com Pessoal 
(representa quanto os 
municípios gastam com 
pagamento de pessoal 
em relação ao total da Re-
ceita Corrente Líquida), 
Liquidez (confirma se as 
Prefeituras estão poster-
gando pagamentos de 
despesas para o exercício 

seguinte sem a devida 
cobertura de caixa) e In-
vestimentos (mede a par-
cela da receita total dos 
municípios destinada aos 
investimentos).

Em todos os patama-
res pesquisados Pedrei-
ra obteve excelência (em 
dois segmentos, sendo 
um com a nota máxima) 
e boa gestão (em dois 
outros) nos índices. Em 
Autonomia, a Cidade al-
cançou a nota máxima 
(1.0). Em Gastos com 
Pessoal, a classificação 
foi de 0.9820. Os Inves-
timentos alcançaram 
0,7685. Em Liquidez, o 
Município recebeu nota 
0,6416. Com esses mag-
níficos números a Cidade 
ocupa a 42ª colocação do 
Estado

As avaliações demon-

stram que as contas de 
Pedreira apresentam 
excelentes níveis de 
controle. E que mesmo 
durante a maior crise san-
itária da história, a Flor 
da Porcelana não desistiu 
do investimento. Por isso 
a economia institucional 
manteve-se equilibrada.

Certamente é gratif-
icante para a Adminis-
tração Municipal estar 
no nível de excelência 
em gestão, através deste 
conceituado Índice FIR-
JAN. Pelas agruras de 
2020, não deixa de ser 
um resultado altamente 
histórico, mostrando que 
o trabalho foi bem feito, 
pois há muita seriedade 
na avaliação deste Órgão.

A qualidade da gestão 
pública de Pedreira no 
Índice Firjan de Gestão 

Fiscal – IFGF 2021 
(O,8480), destacou-se 
também na Região: É o 
segundo Município do 
Circuito das Águas, pois 
Holambra lidera com 
0,8661 ou seja, 0,0181 
pontos a mais. Já na 
RMC, a Cidade, que se 
consagra atualmente 
como o “Paraíso das 
Compras”, fica na tercei-
ra posição, tendo Holam-
bra (0,8661) na liderança 
e Indaiatuba (0,8594) 
na segunda colocação. 
Uma diferença de 0,0114 
pontos em relação ao 
ocupante do segundo lu-
gar. Os dados foram di-
vulgados dias antes do 
Município fundado pelo 
Cel João Pedro de Godoy 
Moreira comemorar 125 
anos de existência. Pode-
se classificar como um 

grande presente para a 
Cidade, que mesmo di-
ante da maior crise sani-
tária de todos os tempos, 
soube bem gerir e bem 
utilizar o dinheiro público 
resultando em melhorias 
efetivas para todos.

Os resultados reve-
lam o intenso trabalho da 
gestão, que estava no úl-
timo ano de um mandato 
difícil que exigiu medidas 
enérgicas para a recuper-
ação da credibilidade da 
Prefeitura, desde o ano de 
2017 e agora vê as marcas 
de excelência, com a re-
cuperação da capacidade 
financeira e centenas de 
serviços e obras entreg-
ues, os quais mudaram 
para melhor a vida dos 
moradores da Cidade. Foi 
realmente uma enorme 
transformação.
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Natal Encantado retoma apresentações a partir desta 
quarta-feira

Saúde aplica 331 doses no primeiro dia de vacinação 
noturna

Prefeitura de Artur Nogueira recebe mais de 1 
tonelada de alimentos

Prefeitura de Artur Nogueira instala painel “Casa da 
Memória” que resgata história do município

De Mogi Guaçu

Nesta quarta-fei-
ra, 8 de dezembro, foi 
feriado municipal do 
Dia de Nossa Senho-
ra da Imaculada Con-
ceição, Padroeira de 
Mogi Guaçu. Com isso, 

os eventos do Natal En-
cantado de Mogi Guaçu 
reiniciaram com at-
rações artísticas gratu-
itas para toda a família 
com samba e MPB.

A partir das 19h, os 
músicos do Samba e Re-
senha sobiram ao palco 

do Parque dos Ingás. Na 
sequência, às 20h, foi a 
vez do grupo Armando 
Moreli e Trio. Depois, 
o Quinteto Alma Bra-
sileira encerrou a pro-
gramação da noite. A 
programação do Natal 
Encantado continua 
até o próximo dia 23. 
E, nesta semana terá 
ainda mais shows no 
Parque dos Ingás e no 
Teatro Tupec, no Cen-
tro Cultural. Confi ra a 
programação abaixo.

 “Armandinho Mo-
reli tem uma trajetória 
de bailes, festivais 
de MPB, carnavais e 
shows, atuando em di-
versas formações e esti-
los musicais desde os 13 

anos de idade. Também 
foi vencedor do 1º Fes-
tival de MPB de Mogi 
Guaçu em 1977 e de 
muitos outros festivais 
da região”, comentou o 
assessor da Secretaria 
de Cultura, Rodrigo Pe-
guin.

Sobre o Quinteto 
Alma Brasileira, o as-
sessor contou que a 
proposta do grupo é 
explorar e difundir as 
mais diversas vertentes 
da música popular bra-
sileira. “Os integrantes 
da formação têm como 
missão valorizar e tor-
nar palpável a cultura, 
a arte e as riquezas de 
nossa música”.

A casinha do Papai 

Noel está instalada na 
Praça do Recanto para 
atendimento do público 
de segunda a sexta-fei-
ra, das 19h às 22h. O 
Parque dos Ingás, por 
sua vez, conta com área 
de alimentação com 
food-trucks.

Parque dos Ingás
Sexta-feira, 10 de 

dezembro
18h – Kombi69 

(Música)
19h – Swëet Büllet 

(Música)
21h –  Banda Eu + 1 

(Música)
Sábado, 11 de dezem-

bro
19h – Rádio K7 

(Música)

20h – Derick e Los-
sani (Música)

Teatro Tupec – Cen-
tro Cultural

Sexta-feira, 10 de 
dezembro

19h – Sol Escola de 
Dança

20h – Studio de Ar-
tes e Dança WM’s

21h – Samyna Suád 
Belly Dance

Sábado, 11 de dezem-
bro

20h – Projeto Dança 
e Cidadania

Domingo, 12 de 
dezembro

19h – Swëet Büllet 
(Música)

20h – Derick e Los-
sani (Música)

De Mogi Guaçu

A Secretaria Munici-
pal de Saúde aplicou 331 
doses de imunizantes 
durante a primeira eta-
pa de vacinação noturna 
contra a Covid-19 real-
izada na terça-feira, 7 de 
dezembro, na Praça Rui 
Barbosa (Recanto), no 
Centro. A ação continua 
nesta quinta-feira, 9, e 
segue nos dias 10 (sex-
ta-feira), 14 (terça-fei-

ra), 15 (quarta-feira) e 
16 (quinta-feira), sempre 
das 18h às 21h.

Para esta ação, uma 
tenda foi instalada em 
frente à Igreja Matriz de 
Nossa Senhora Imacu-
lada Conceição. O obje-
tivo da pasta é vacinar 
o maior número de pes-
soas que estejam com 
alguma dose em atraso.  
Estão disponíveis 1ª, 2ª e 
3ª doses e não há neces-
sidade de agendamen-

to prévio. No entanto, é 
preciso que as pessoas 
levem o comprovante de 
vacinação, caso já ten-
ham tomado alguma 
dose, e o comprovante de 
endereço.

“Já estamos realizan-
do a vacinação de livre 
demanda há um bom 
tempo e a ação tem atin-
gido números positi-
vos. Resolvemos, então, 
fazermos a imunização 
noturna para dar mais 

uma opção para a popu-
lação, porque é o período 
que antecede as festas de 
fi m de ano e o comércio 
da cidade fi ca aberto até 
as 22h”, explicou a en-
fermeira da Secretaria de 
Saúde, Luciana Leinatti.

A enfermeira ressalta 
também que “está sen-
do realizada a vacinação 
de livre demanda em 
12 unidades de saúde 
com a fi nalidade de at-
rair o maior número de 

cidadãos e, principal-
mente, dos faltosos, para 
que todos completem o 
esquema vacinal, que é 
essencial para a proteção 
contra a Covid-19”.

A vacinação de livre 
demanda está sendo feita 
nas unidades de saúde do 
Guaçu Mirim, Rosa Cruz, 
Centro de Saúde, Hermí-
nio Bueno, Zaniboni I e 
II, Fantinato, Ypê Pin-
heiro, Santa Terezinha, 
Santa Cecília, Suécia e 

Guaçuano.
Em Mogi Guaçu, até o 

momento, 254.938 dos-
es foram aplicadas no 
município desde o início 
da campanha, no fi nal 
de janeiro. São 122.955 
imunizados com a pri-
meira dose, 112.832 pes-
soas com duas, sendo 
3.992 com o imunizante 
de dose única. Além dis-
so, 15.159 doses adicio-
nais de reforço também 
foram aplicadas.

De Artur Nogueira

Com o intuito de ben-
eficiar muitas famílias 
neste fim de ano, o 
Clube Recreativo Flor-
esta arrecadou 1.300 kg 
(mil e trezentos quilos) 
de alimentos durante o 
Festival de Ballet que 
serão destinados para 
o Fundo Social de Sol-

idariedade. A ação foi 
realizada nos dias 26 
e 27 de novembro, no 
Clube Floresta.

“Agradecemos ao 
presidente do Clube 
Floresta, Daniel Dias 
de Castro, ao tesoureiro 
Claudiney Chiste Rosa-
lino, à toda diretoria, às 
professoras de dança, 
Aline Rodrigues Reg-

la e Michele Pedroso, 
bem como a população 
nogueirense que con-
tribuiu para o sucesso 
das doações. Certa-
mente ajudará muitas 
pessoas”, comentou a 
primeira-dama e pres-
idente do Fundo Social 
de Solidariedade, Sim-
one Sia.

De acordo com a pas-

ta, os alimentos doados 
para o Fundo Social de 
Solidariedade do mu-
nicípio são destinados 
para famílias que se en-
contram em situação de 
vulnerabilidade social 
registradas no Cadas-
tro Único, CRAS, CRE-
AS ou no Fundo Social 
de Solidariedade.

De Artur Nogueira

Com o intuito de 
preservar o patrimô-
nio e a história de Artur 
Nogueira, a Prefeitura 
Municipal, por meio da 
Secretaria de Cultura, 
fez a instalação do painel 
“Casa da Memória’’ nes-
ta quarta-feira (08), na 
Réplica da Estação. Esta é 
uma iniciativa já planeja-
da desde o início da nova 
gestão, e faz parte do pro-
cesso de revitalização da 
Réplica da Estação, ini-
ciada em julho deste ano.

O prefeito Lucas Sia 
(PSD) comenta sobre a 
adaptação e destaca sua 
importância cultural. 
“Nossa gestão demon-
stra zelo e cuidado com 
o patrimônio da cidade, 
pois preservar a história 

do nosso município é dar 
valor a tudo que foi con-
struído até aqui. Com 
o painel, mais pessoas 
terão a oportunidade de 
ver a trajetória do povo 
nogueirense,” destaca.

A imagem retrata o 
momento em que mora-
dores de Artur Noguei-
ra fazem uma recepção 
na Estação ao Secretário 
Arajíro Miura e ao Min-
istro Itinerante do Japão 
Shigero Yoshida, em 
1906. No registro, há 
uma pequena banda de 
música com pessoas bem 
trajadas para o evento 
formal.

De acordo com o 
secretário de Cultura e 
Turismo Renato Carli-
ni, a instalação do painel 
“Casa da Memória” é 
uma iniciativa que visa 

“priorizar o patrimônio 
histórico do município 
através de registros que 
permanecem vivos a fi m 
de que moradores e vis-
itantes vejam a história 
nogueirense retratada em 
uma imagem”, frisa.

A Estação
Inaugurada em 1906, 

a linha transitava de 
Campinas para Artur 
Nogueira, Engenheiro 
Coelho e Conchal. Ao 
ser desativada em 1960 
e demolida em 1978, a 
linha ferroviária preci-
sou ser reconstruída em 
2009, desta vez, com 
uma réplica fi el à estação 
original. Agora, a estação 
passa por novas adap-
tações a fi m de continuar 
mantendo a história  da 
cidade preservada.
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Caminhada destaca o fim da violência contra mulheres 
e meninas

Fundo Social faz balanço positivo de 2021

Prefeito solicita R$ 1 milhão em recursos federais para 
a Santa Casa

Mais de 50 panetones são arrecadados na “Troca 
Solidária”

Em Brasília, Prefeito tenta recuperar depósitos judiciais de 
precatórios que já se aproximam de R$ 10 milhões

De Mogi Mirim

Dia de conscientização 
a respeito de uma cau-
sa importantíssima. A 
Caminhada pelo Fim da 
Violência Contra Mul-
heres e Meninas movi-
mentou, neste domingo 
(5), o Complexo Esportivo 
“José Geraldo Franco Or-
tiz”, o Zerão, na região da 
Vila Bianchi. A manifes-
tação foi organizada pelo 
Grupo Mulheres do Bra-
sil, núcleo de Mogi Mirim, 
que abrange a Baixa Mo-
giana.

Além de parceiros, pa-
trocinadores e apoiadores, 
também integraram a 
organização as secretar-

ias municipais de Saúde, 
Esporte Juventude e Laz-
er, Segurança Pública, 
Assistência Social, Mo-
bilidade Urbana e Cul-
tura e Turismo, além da 
Comissão da Mulher da 
subseção local da Ordem 
dos Advogados do Brasil 
(OAB). A iniciativa inte-
grou os “16 Dias de Ativis-
mo pelo Fim da Violência 
contra as Mulheres”, uma 
campanha internacional, 
promovida pela Organi-
zação das Nações Unidas 
(ONU). 

A concentração ocor-
reu no Campo do Lavapés, 
onde foram instaladas 
tendas, com orientações 
às mulheres sobre como 

proceder em caso de al-
gum tipo de violência, os 
telefones e serviços dis-
poníveis pelo Poder Públi-
co e pelas forças policiais. 
As orientações se esten-
deram a todos que esti-
veram na manifestação.

Depois, foi realizada a 
caminhada, que percor-
reu a Avenida Luiz Gonza-
ga de Amoedo Campos no 
entorno da área do cam-
po, das quadras Três Ma-
rias e do Teatro de Arena, 
com a exibição de faixas 
e cartazes clamando pelo 
fim da violência contra 
mulheres e meninas. 

Foram ainda entregues 
brindes, doados pelos pa-
trocinadores, como cam-

isetas, máscaras e álcool 
em gel. Esse material foi 
trocado por alimentos 
não perecíveis, que serão 
encaminhados pela or-
ganização ao Banco de 
Alimentos do município 
para o devido repasse às 
famílias em situação de 
vulnerabilidade.

“Estou emocionada. 
Este é um evento que já 
ocorre em outras cidades, 
que está acontecendo, si-
multaneamente em out-
ros municípios, mas é 
a primeira vez aqui em 
Mogi Mirim. Sem dúvida 
é um movimento que vai 
crescer muito e tudo isso 
aqui hoje é graças às nos-
sas líderes, às integrantes 

no nosso núcleo e cada 
parceiro, incluindo a Pre-
feitura Municipal de Mogi 
Mirim, que foi fundamen-
tal para que tudo saísse da 

melhor forma. Gratidão”, 
frisou Rose Alcântara, 
uma das líderes do núcleo 
local do Grupo Mulheres 
do Brasil.

De Mogi Mirim

O Fundo Social de 
Mogi Mirim realizou 
no final de Novembro, 
a última reunião do seu 
Conselho Deliberativo. 
O objetivo foi avaliar o 
Plano de Trabalho de 
2021 e contabilizar as 
ações realizadas.

Mesmo sendo um 
ano atípico, ainda com 
restrições decorrentes 
da pandemia do Coro-
navírus, o Fundo Social 
conseguiu colocar em 

prática diversas ações 
voltadas à população de 
baixa renda.

Dentro do Programa 
de Escola de Qualifi-
cação Profissional, por 
exemplo, foram real-
izados 11 cursos com 
105 alunos concluintes. 
Já dentro do Programa 
de Atendimento às Ne-
cessidades Básicas, 
foram arrecadadas e 
distribuídas 731 peças 
de vestuário, 24 ócu-
los, 245 cobertores, 
263 peças de enxoval 

para bebê e 3.080 ces-
tas básicas recebidas do 
Governo do Estado.

Ao longo de 2021, o 
Fundo Social contabi-
lizou quatro campanhas 
realizadas (Alimen-
tos, Inverno, Enxoval 
de Bebê e Mobiliário) 
e ainda recebeu do-
ações voluntárias de 
camas completas (com 
colchão, travesseiro e 
roupas de cama) e de 
100 vale-compras no 
valor de R$ 100 para as 
famílias em situação de 

vulnerabilidade. Uma 
parceria com o CEMAAE 
(Centro Municipal de 
Apoio e Atendimento 
Especializado) “Rachel 
Ramazzini Mariotoni” 
para utilização conjunta 
da cozinha industrial do 
Fundo Social também 
foi firmada.

O Fundo Social ainda 
vai, amanhã (8), pro-
mover uma campanha 
de troca solidária para 
arrecadação de pane-
tones que serão incluí-
dos nas cestas básicas 

das famílias mais ne-
cessitadas, além de par-
ticipar da comemoração 
do Dia Internacional da 
Pessoa com Deficiência 
com uma exposição de 
peças de roupas adapta-
das, resultantes do cur-
so “Moda Inclusiva”.

Segundo a Presiden-
te do Fundo Social, Su-
zana Calefi, o saldo foi 
positivo. “Embora ain-
da haja dificuldades de 
se trabalhar em função 
das restrições impos-
tas pela pandemia, 

conseguimos viabilizar 
diversas ações dentro 
do nosso Plano de Tra-
balho. Conseguimos 
priorizar as campanhas 
mais importantes, com 
foco na população que 
mais precisa, e assim 
concluir o planejamen-
to de 2021 com sucesso. 
Para 2022, novas metas 
serão estabelecidas, in-
tensificando os cursos e 
o atendimento global à 
população de baixa ren-
da do Município”, res-
saltou Suzana.

De Mogi Mirim

Em visita a Brasília, na 
semana passada, o Pre-
feito Paulo de Oliveira 
e Silva e a Secretária de 
Relações Institucionais, 
Maria Helena Scudeler 

de Barros, se encontr-
aram com o Deputado 
Federal por São Paulo, 
Coronel Tadeu (PSL). 

Durante o encontro, 
Paulo Silva entregou ao 
deputado um ofício so-
licitando verba no val-

or de R$ 1 milhão para 
investimentos na Santa 
Casa de Misericórdia de 
Mogi Mirim, através do 
FMS (Fundo Municipal 
de Saúde).

Vale ressaltar que em 
24 de Novembro de 2021, 

as vereadoras Lúcia Ma-
ria Ferreira Tenório e 
Mara Choqueta também 
se encontraram com o 
Deputado Federal Cor-
onel Tadeu em Brasília, 
e também solicitaram 
recursos federais para a 

Santa Casa de Misericór-
dia de Mogi Mirim. Den-
tre os pedidos das ver-
eadoras, relatados em 
ofício, estavam recursos 
para as cirurgias eletivas 
e apoio no processo para 
instalação da UTI infan-

til na Santa Casa.
Coronel Tadeu se 

comprometeu a avaliar a 
demanda de Mogi Mirim 
a fim de garantir recur-
sos federais para o Mu-
nicípio.

De Mogi Mirim

A Campanha “Tro-
ca Solidária” realiza-
da ontem (8), na Feira 
Noturna, pelo Fundo 

Social e pelo Banco de 
Alimentos atingiu seu 
objetivo. A proposta 
era arrecadar pane-
tones para incluí-los 
nas cestas básicas 

que são distribuídas 
às famílias mais vul-
neráveis do Município.

Em troca de um 
panetone, os partici-
pantes da campanha 

receberam um produ-
to artesanal feito pe-
las mãos das alunas 
do Programa de Escola 
de Qualificação Profis-
sional.

No total, foram ar-
recadados mais de 50 
panetones. Toda a ar-
recadação foi enviada 
ao Banco de Alimentos 
que se responsabili-

zará pela distribuição 
às famílias que mais 
precisam, fazendo as-
sim, a diferença no 
Natal da população 
mais carente.

De Mogi Mirim

Na última quinta-fei-
ra (2), o Prefeito Paulo 
de Oliveira e Silva e a 
Secretária de Relações 
Institucionais, Ma-
ria Helena Scudeler de 
Barros, estiveram em 

Brasília para uma re-
união na Advocacia Ger-
al da União.

Eles foram recebidos 
pelo Advogado-geral da 
União, Bruno Bianco Leal 
e por mais sete Procura-
dores da República.

O encontro teve por 

objetivo viabilizar um 
acordo com a União 
para o perdão da dívida 
da municipalidade em 
relação aos precatóri-
os da antiga Fepasa, em 
áreas que estão sendo 
utilizadas para serviços 
de utilidade pública.

Em uma dessas áreas, 
por exemplo, fica o CEM 
(Centro de Especiali-
dades Médicas). A área 
é Federal, e após proces-
so de desapropriação, 
vem sendo utilizada pelo 
município há anos, para 
prestar um serviço públi-
co essencial à população.

De acordo com a Lei 
Federal 12.348/2010, 
“ficam convalidadas as 
desapropriações sobre 
imóveis não operacio-
nais da extinta RFFSA 
realizadas por outros en-
tes da Federação, desde 

que o apossamento ou a 
imissão na posse tenham 
ocorrido antes de 22 de 
janeiro de 2007”.

A mesma Lei Feder-
al ainda aponta que a 
“União está autorizada 
a celebrar acordos, re-
nunciar valores, prin-
cipais e acessórios, nas 
ações que trata o caput, 
até a quitação total dos 
precatórios, desde que 
as áreas desapropriadas 
estejam sendo utiliza-
das ou sejam destinadas 
a projeto de reabilitação 
de centros urbanos, fun-
cionamento de órgãos 
públicos ou execução de 
políticas públicas, sem 
fins lucrativos”.

RENÚNCIA
O caso de Mogi Mirim 

em relação às áreas de-
sapropriadas da antiga 

Fepasa se enquadra per-
feitamente na Lei Feder-
al, por isso, o Município 
está solicitando a recu-
peração judicial dos va-
lores depositados junto 
à 1ª Vara Federal de São 
João da Boa Vista, onde 
tramita o processo.

“Mogi Mirim já fez 
diversos protocolos jun-
to à SPU (Secretaria do 
Patrimônio da União 
- Regional São Paulo) 
para a convalidação par-
cial dos imóveis. Ago-
ra, estamos dando mais 
um passo, indo direto a 
Brasília para tentar solu-
cionar, em definitivo, 
esta questão”, comentou 
a Secretária de Relações 
Institucionais, Maria 
Helena.

Com o apoio da Ad-
vocacia Geral da União, 
Mogi Mirim pretende 

fazer cumprir seu direito 
- garantido por Lei Fed-
eral - e recuperar o pa-
gamento de precatórios 
referente às áreas desap-
ropriadas da antiga Fe-
pasa e, atualmente, ex-
ploradas para atividades 
de utilidade pública. 

“Mogi Mirim já de-
positou judicialmente de 
8 a 10 milhões de reais 
em precatórios. Caso a 
União renuncie a tais va-
lores, o dinheiro pode re-
tornar à municipalidade, 
diminuindo considerav-
elmente as obrigações 
de amortização de pag-
amento de dívidas con-
solidadas, otimizando o 
orçamento municipal e 
possibilitando maiores 
investimentos em áreas 
essenciais, como a Saúde 
Pública”, ressaltou o Pre-
feito Paulo Silva.
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Ainda dá tempo 
de garantir o 
melhor do Natalceafhor

Quintas, sextas-feiras e sábados são dias com ótimas oportunidades para fazer sua visita!
Ceaflor: mercado de flores, plantas e acessórios

www.ceaflor.com.br         (19) 3800-5580         (19) 99387-1060

no
Falta pouco tempo para as festas de final de ano, mas  
a boa notícia é que aqui no Ceaflor você encontra uma linha 
completa de acessórios, com árvores, guirlandas, enfeites, 
bolas, entre outros, para deixar tudo pronto para curtir 
o melhor do Natal.

Por isso, se você é comerciante, decorador ou consumidor final, 
aqui você encontra o produto certo para sua necessidade. 
Além disso, temos dezenas de boxes com flores naturais para 
deixar sua decoração impecável.

São produtos vendidos direto pelos importadores e,  
os naturais, direto do produtor. Por isso, venha fazer sua visita  
e aproveitar o melhor da nossa estrutura, que conta com 
amplo estacionamento, praça de alimentação e muito mais!
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Agristar entrega armarinho cenográfico para o 
AMEE de Santo Antônio de Posse

Na última quarta-fei-
ra (17), o projeto ‘Ar-
marinho, Cantinho da 
Imaginação’ chegou para 
mais uma instituição do 
Estado de São Paulo. Pa-
trocinado pela Agristar, 
o AMEE (Atendimento 
Multidisciplinar Educa-
cional Especializado), de 
Santo Antônio de Pos-
se, recebeu o armarinho 
cenográfico, que tem o 
propósito de difundir as 

artes cênicas para o pú-
blico infantil. A iniciativa 
é produzida pela Incen-
tivar e viabilizada pela 
Lei de Incentivo à Cul-
tura, com realização do 
Ministério do Turismo 
via Secretaria Especial 
de Cultural. 

Oferecido gratuita-
mente pelo projeto, cada 
estrutura é composta por 
brinquedos, jogos edu-

cativos, livros, figurinos, 
adereços, caixa de som, 
projetor e DVDs. E to-
dos os materiais são de 
uso permanente para 
a instituição. “Ficamos 
honrados com o convite 
e a possibilidade de con-
tribuir com o projeto. 
A Agristar tem entre os 
seus objetivos o estímulo 
à alimentação saudável e 
a produção de hortas nas 
escolas, em que procur-

amos incentivar as cri-
anças a plantarem e con-
hecerem os benefícios 
das hortaliças e das fru-
tas. Diante disso, enten-
demos a importância 
da cultura e do trabalho 
lúdico, que ajudam na 
educação das crianças 
das escolas localizadas 
nos municípios onde te-
mos unidades. Acredita-
mos que elas são o futu-
ro da nossa sociedade e 
procuramos contribuir 
para a sua formação”, 
salienta o gerente de 
Marketing da Agristar do 
Brasil, Marcos Vieira.

Devido ao cenário ain-
da pandêmico, a entrega 
seguiu todos os protoco-
los sanitários vigentes no 
município e contou com 
a presença reduzida de 
público utilizando más-
caras e respeitando o dis-
tanciamento social. Além 
da estrutura, o AMEE 
acolheu também duas 
oficinas lúdicas de teatro 
e contação de histórias 
que complementam as 
ações do projeto. No mu-
nicípio possense, cerca 
de 200 crianças entre 4 
e 12 anos foram impact-
adas.

DEPOIMENTOS

“Somente agrade-
cer de todo o coração, 
em nome das crianças 
do AMEE, que poderão 
usufruir deste armarin-
ho. Nossas profission-
ais (psicólogas, fono-
audiólogas, terapeuta 
ocupacional e psicopeda-
gogas) terão muitas pos-
sibilidades de oferecer 
este material durantes as 
intervenções e estímu-
los com as crianças, o 
que muito vai contribuir 
para a evolução delas. 
Gratidão!!!”, comenta 
Cristina Helena Gran-
ziera, psicóloga e co-
ordenadora do AMEE 
(Atendimento Multidis-
ciplinar Educacional Es-
pecializado. 

Instituição contem-
plada pelo projeto “Ar-
marinho, Cantinho da 
Imaginação”

19/10/21: AMEE – 
Atendimento Multidis-
ciplinar Educacional 
Especializado, em Santo 
Antônio de Posse (SP) | 
Entrega do Armarinho: 
08h | Oficinas: 09h e 
14h (com duração de 1h 
cada)

Sobre a Agristar: 
A Agristar é movida 
pela paixão ao campo e 
pelo desafio de super-
ar limites. Com 60 anos 
de experiência, somos 
uma das maiores em-
presas do país no desen-
volvimento, produção e 
comercialização de se-
mentes de hortaliças, 
flores e ervas. Atuamos 
no mercado profissional 
com as linhas Topseed 
Premium, Topseed e Su-
perseed, e no segmento 
de jardinagem, hobby 
e lazer através da linha 
Topseed Garden. Com 
capital 100% nacional e 
com uma ampla e mod-
erna infraestrutura, a 
Agristar tem orgulho de 
conhecer a nossa terra 
e aqui desenvolver e te-
star produtos de alto de-
sempenho. Sediada em 
Santo Antônio de Posse, 
em SP, a empresa possui 
quatro estações experi-
mentais e uma unidade 
de pesquisa e melhora-
mento estrategicamente 
localizadas nos estados 
de SP, MG, SC e RN, que 
asseguram o desenvolvi-
mento de produtos adap-
tados para os mais diver-
sos climas e regiões.

Além do acervo, projeto “Armarinho, Cantinho da Imaginação” realizou oficinas para o público local

Foto: Divulgação / Crédito Raquel Magalhães
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  EDITAIS DE PROCLAMAS
                    ___________________________________

_____

Registro Civil e Tabelião de Notas de Santo Antonio de 
Posse

Av. da Saudade, 65

                    (Nascimentos, casamentos, óbitos,  reco-
                    nhecimento de firmas, autenticações, re-

                    gistro de livros comerciais, etc.)

     Faço  saber  que  pretendem se casar e apresentaram 
os documentos

     exigidos pelo artigo 1525 do Código Civil Brasileiro:
     ____________________________________________

_____________________

RENAN  HENRIQUE  DE  MORAES  CAMPOS,  solteiro,  
de nacionalidade brasileira,  surpevisor,  natural de Am-
paro - SP, residente à Rua Antenor  Monzani,  92,  Jardim  
Bela  Vista  II, Santo Antônio de
Posse  -  SP,  filho  de ADRIANO SILVEIRA DE CAMPOS e 
de SUELÍ DE MORAES;  e  THAIS  HOFFMAN solteira,  de 
nacionalidade brasileira, gerente  administrativa,  natural 
de Moji Mirim - SP, residente à Rua  Nicola  Lalla, 393, apto 
162, Centro, Santo Antonio de Posse - SP, filha de SELMA 
HOFFMAN GUIMARÃES BAZANI.
     ____________________________________________
____________________
      Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o 

na forma da lei.
      Lavro o presente, que afixo no lugar de  costume e  

publico pelo
      jornal local.

      Santo Antonio de Posse, 09 de dezembro de 2021.
      A Oficial: Erika Kazumi Kashiwagi

EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLEIA GERAL EX-
TRAORDINÁRIA O SINDICATO DOS TRABALHADORES 
EM ESTABELECIMENTOS DE ENSINO E EDUCAÇÃO 
DE JAGUARIÚNA – SINPRO INTERIOR, com sede na 
Rua Gabriela Oliveira Germano, nº 47 – Jardim Mauá – 
Jaguariúna(SP), CONVOCA todos os membros da cate-
goria profissional dos PROFESSORES e AUXILIARES da 
ESCOLA SÃO PAULO (HOLAMBRA),  associados ou não, 
a participarem da Assembleia Geral Extraordinária que se 
realizará no dia 17/12/2021, às 18:30 (dezoito e trinta ho-
ras em primeira convocação e às 19:00 (dezenove horas)
em segunda convocação, com qualquer número de pre-
sentes, sendo que em consequência da situação atípica 
provocada pela pandemia Covid-19 e exigência de isola-
mento social, a presente Assembleia será feita por meio 
não presencial, através do uso de aplicativo para delibera-
rem sobre a seguinte ordem do dia: 1) Discussão e votação 
das cláusulas do Acordo Coletivo entre o Sinpro Interior e a 
Escola São Paulo, com seguintes alterações e benefícios 
em relação ao Acordo Coletivo Estadual: a) Pagamento de 
Piso Salarial com valor superior ao estabelecido na Con-
venção Coletiva Estadual para Professores e Auxiliares; b) 
Manutenção dos Benefícios Sociais; c) Garantia Semestral 
de Salários aos Professores com mais de 36 meses de 
registro; c) Forma de pagamento das aulas de reforço, de 
revisão, provas adicionais e atividades extras-curriculares; 
d) Bolsas de Estudo para Professores e Auxiliares; e) Pa-
gamento de Abono Especial por Assiduidade; 2) Votação 
para aprovação ou rejeição do Acordo por maioria absoluta 
dos presentes na Assembleia ( metade mais um dos pre-
sentes).Sendo a Assembleia feita de forma não presencial, 
os participantes deverão votar de forma aberta pela vídeo 
conferência da Assembleia, devendo posteriormente assi-
nar a lista de presença quando nas dependências da Es-
cola São Paulo Jaguariúna(SP), 10 de Dezembro de 2021. 
Paulo Sérgio Silva Franco – Presidente

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
 ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA.

O SINDICATO DOS TRABALHADORES NAS INDÚSTRIAS METALÚRGICAS, MECÂNICAS E DE 
MATERIAL ELÉTRICO DE ARTUR NOGUEIRA – SP, com base territorial nos municípios de Cos-
mópolis, Conchal e Engenheiro Coelho – SP, situado à Rua 10 de Abril, nº 1.341 – A – Jardim Santa 
Rosa – Artur Nogueira – SP. Pelo presente edital convoca todos os associados desta Entidade Sindical 
que estejam em dias com suas mensalidades associativas conforme as normas estatutárias vigente 
do Estatuto Social desta entidade, conforme Art. 24. Para Assembleia Ordinária a ser realizada no dia 
18/12/2021 (Sábado) às 08:00hs em 1ª convocação e não havendo o número legal, às 10:00hs em 2ª 
convocação. Para deliberarem sobre a seguinte ordem do dia: a) Leitura, discussão e aprovação da 
ATA anterior. b) Leitura e parecer do conselho fiscal, apreciação, discussão e votação do balanço fi-
nanceiro e patrimonial relativos ao exercício 2020. c) Leitura do parecer do conselho fiscal, apreciação, 
discussão e votação da previsão orçamentária para o exercício 2022. Artur Nogueira, 10 de dezembro 
de 2021.

VITAL GOMES DA SILVA – Presidente.

CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE “08 DE ABRIL“
CNPJ 08.996.378/0001-07

Telefone 19 3891-4489

RETIFICAÇÃO NO AVISO DE ALTERAÇÃO DA TABELA DE PROCEDIMENTOS
EDITAL DE CREDENCIAMENTO Nº 001/2021

O CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE “08 DE ABRIL”, Pessoa Jurídica de Direito Privado, 
inscrito no CNPJ/MF sob o n.º: 08.996.378/0001-07, com sede na Cidade de Mogi Mirim – SP, à Rua 
Dr. José Alves, nº403, Centro, CEP 13.800-050 tel. (19) 3891-4489 e 3818-4505, representado pelo 
seu Presidente, Sr. Rodrigo Falsetti, neste ato denominado simplesmente “CON-8”, RETIFICA A TO-
DOS OS INTERESSADOS, o que foi publicado em 30/11/2021, o qual foi alterado - O VALOR DOS 
PLANTÕES MÉDICOS abaixo, PREVISTOS NA TABELA DE PROCEDIMENTOS: 

Onde se lê:
Código da Tabela CON8 
90.01.01.329-0 PLANTÃO MÉDICO NAS ESPECIALIDADES / URG EMERGENCIA (ATENDIMEN-
TO HOSPITALAR) - 12 HORAS  R$ 1.399,00 (um mil e trezentos e noventa e nove reais).

Leia-se:
90.01.01.329-0 PLANTÃO MÉDICO NAS ESPECIALIDADES / URG EMERGENCIA (ATENDIMEN-
TO HOSPITALAR) - 12 HORAS  R$ 1.398,00 (um mil e trezentos e noventa e oito reais).

Mogi Mirim, aos 10 de Dezembro de 2021.

RODRIGO FALSETTI
Presidente do Consórcio Intermunicipal de Saúde 08 de Abril

CONTRATO Nº 163/2021 – CONCORRÊNCIA PÚBLICA N° 001/2021 – PROC ADM Nº 3879-8/2021, 
tendo como partes Contratante: Prefeitura Municipal de Artur Nogueira/SP e Contratado(a): IDEAL 
SERVICE CONSTRUTURA LTDA. Objeto: Contratação de empresa especializada para execução 
de serviços de limpeza, manutenção, reparos e pequenas reformas em prédios próprios da secre-
taria municipal de educação conforme especificações técnicas do termo de referência. . Vigência: 
12 meses a contar da data de assinatura. Valor total: R$6.990.868,52 (seis milhões novecentos e 
noventa mil oitocentos e sessenta e oito reais e cinquenta e dois centavos). Dotação orçamentária: 
10.03.12.365.0036.2.052.339039.01.2120000, 10.03.12.365.0036.2.052.339039.05.2800000, 10.02.
12.365.0036.2.050.339039.01.2130000, 10.02.12.365.0036.2.050.339039.05.2810000, 10.01.12.361
.0036.2.049.339039.01.2200000, 10.01.12.361.0036.2.067.339039.05.2820000. Data de assinatura: 
19/10/2021. Artur Nogueira, 19 de Outubro de 2021. Lucas Sia Rissato – Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de Artur Nogueira

"ESTA PUBLICAÇÃO CUSTOU AOS COFRES PÚBLICOS O VALOR DE R$ 39,45”

Editais
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Rua: Dr. José Alves, nº403 – Centro – Mogi Mirim / SP  
CNPJ. 08.996.378/0001-07 

 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº. 01/2019 

PROCESSO SELETIVO EDITAL Nº. 01/2019 
CONVOCAÇÃO DE APROVADOS EM PROCESSO 
SELETIVO PARA PROVIMENTO DE VAGAS DO 
QUADRO DO CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE 
SAÚDE “08 DE ABRIL” – CON8. 
 O PRESIDENTE DESTE CONSÓRCIO, com sede administrativa na cidade de Mogi Mirim, Estado 
de São Paulo, na Rua Dr. José Alves, nº 403 – Centro, no uso de suas atribuições legais, que 
homologou o resultado dos aprovados e classificados em processo seletivo, divulgado através do 
edital, o qual foi publicado nesta imprensa no dia 16 de Agosto de 2019, observando as 
necessidades dos serviços, o número de vagas existentes e a estrita ordem de classificação. 
CONVOCA o(s) candidato(s) abaixo relacionado(s) a comparecer (em) no endereço mencionado, 
no prazo de 07 (sete) dias úteis a contar desta convocação, no horário das 09h00 às 12h00, para 
entrega dos documentos admissionais (CTPS Original / 01 foto 3x4 / Cópias: CPF / RG / PIS / 
Título de Eleitor / Reservista / Comprovante de Endereço / Diploma / Histórico Escolar / 
Certidão de Nascimento ou Casamento / CNH / Carteira Funcional / Declaração de Bens / 
Certidão de Nascimento e CPF de Filhos menores de 14 anos). O candidato convocado para a 
contratação obriga-se a declarar no prazo mencionado acima se aceita ou não assumir o cargo para 
o qual foi selecionado. O candidato que não comparecer no prazo acima estabelecido será 
considerado desistente, conforme previsto em Edital. 

 
RELAÇÃO DO(s) CONVOCADO(s) TEMPORÁRIO(s) 

 
1- PARA O CARGO DE: FISIOTERAPEUTA 
CLASSIF.  INSCRIÇÃO.           NOME.                                                                 
RG. 

26º 17902446 Flavia Dias Pinhan 47.544.304-4 
 

Mogi Mirim, 10 de Dezembro de 2021 
 Rodrigo Falsetti  

Presidente 

SINDICATO DOS TRABALHADORES RURAIS DE HOLAMBRA 
Av, Rota dos Imigrantes nº 640 – centro – Holambra – SP. 

 

 

CIRCULAR/ STR/03-2021.  

 A Diretoria do Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Holambra, 
após estudo minucioso a respeito dos benefícios disponibilizado aos beneficiários e no intuito 
de controlar as despesas, resolveu tomar as seguintes medidas: 

Considerando que ultimamente vem sendo reajustados os valores das consultas médicas 
acima da inflação; 

Considerando que com o advento da pandemia causada pela Corona Vírus, a procura do 
atendimento médico aumentou consideravelmente; 

Considerando finalmente que o reajuste da mensalidade social que deverá ocorrer em janeiro 
próximo, não poderá cobrir tais gastos; 

Resolveu que a partir desta data, às consultas médicas será de forma participativa: Ou seja o 
Sindicato cobrirá 80%  (oitenta por cento) do valor da consulta e o usuário os outros 20% 
(vinte por cento), desta forma não incidirá sobre os demais associados. 

Esperamos contar com a compreensão de todos. 

Estância Turística de Holambra (SP), 02 de dezembro de 2021. 

 

     À Diretoria 

 

 
Extrato de Contrato Aditado

CONTRATO: 023/2019
PROCESSO: 026/2019
CONTRATANTE: SERVIÇO DE ÁGUA E ESGOTO DE ARTUR NOGUEIRA - SAEAN
CONTRATADO: MARIO LINARES
OBJETO: Fica aditado o presente contrato pelo período de 12 meses, tendo como vigência de 
01 de dezembro de 2021 a 01 de dezembro de 2022, de acordo com o contrato inicial e confor-
me Lei. 
VALOR MENSAL: R$ 7.289,62 (Sete Mil Duzentos e Oitenta e Nove Reais e Sessenta e Dois 
Centavos.
VALOR GLOBAL: R$ 87.475,44 (Oitenta e Sete Mil Quatrocentos e Setenta e Dois Centavos). 
Data Assinatura: 01 de dezembro de 2021

RESUMO DA PAUTA DA MATERIA, DO EXPEDIENTE E DA ORDEM DO DIA, DA 28ª SESSÃO 
ORDINÁRIA, DO 1º ANO, DA 18ª LEGISLATURA, DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARTUR NOGUEI-

RA, QUE SE REALIZOU NO DIA 06 DE DEZEMBRO DE 2021, SEGUNDA-FEIRA, ÀS 18H30.

1ª PARTE – EXPEDIENTE: 
01 – Verificação de presença dos Senhores Vereadores.

02 – Leitura pelo Vereador Reinaldo Amélio Tagliari, de um trecho da Bíblia Sagrada.

03 – Votação das Atas da 27ª sessão ordinária de 2021, realizada no dia 16 de novembro de 2021 e 
da 6ª Sessão extraordinária de 2021, realizada no dia 29 de novembro de 2021.
Aprovada por unanimidade.

04 – Leitura de Projetos:
• Projeto de Resolução nº 004/2021, de autoria da Mesa Diretora da Câmara Municipal, que 
“Autoriza a Câmara Municipal a firmar acordo de cooperação técnica com o Senado Federal através 
do Instituto Legislativo Brasileiro para fins de implantação do Programa Interlegis”.
• Projeto de Lei nº 078/2021, de autoria da Vereadora Maria José Pereira do Amaral Hunglaub, 
que “Dá denominação oficial à via Pública do Loteamento Jardim De Colores”.
• Projeto de Lei nº 079/2021, de autoria do Vereador José Pedro de Jesus Paes, que “Dá de-
nominação oficial à Praça Pública que especifica”;
• Projeto de Lei nº 080/2021, de autoria do Vereador Reinaldo Amélio Tagliari, que “Dispõe 
sobre a instituição do Dia da Bandeira Municipal”;
• Projeto de Lei nº 081/2021, de autoria do Vereador Reinaldo Amélio Tagliari, que “Dispõe 
sobre a instituição do Dia do Brasão de Armas do Município”;
• Projeto de Lei nº 082/2021, de autoria do Vereador Reinaldo Amélio Tagliari, que “Dispõe 
sobre a instituição do Dia do Hino a Artur Nogueira”;
• Projeto de Lei nº 083/2021, de autoria do Vereador Reinaldo Amélio Tagliari, que “Dispõe 
sobre a instituição do Dia do Cognome do Município”;
• Projeto de Lei nº 084/2021, de autoria do Executivo, que “Autoriza o Serviço de Água e Es-
goto de Artur Nogueira a promover a venda inservíveis da autarquia mediante Leilão Público”;
• Projeto de Lei nº 085/2021, de autoria do Executivo, que “Revoga in totum a Lei nº 3.322, 22 
de junho de 2017, que instituiu o Artur Nogueira Rodeo festival como Rodeio e Exposição Agropecu-
ária, Comercial e Industrial Oficial do Município de Artur Nogueira”.
Encaminhados às comissões competentes.

05 – Leitura e votação de Moções:
• Nº 044/2021, de autoria do vereador José Pedro de Jesus Paes;
• Nº 045/2021, de autoria do Vereador Reinaldo Amélio Tagliari.
• Nº 046/2021, de autoria do vereador Adalberto Di Lábio e Marcelo de Oliveira Ribeiro.
Aprovadas por unanimidade.

06 – Leitura e votação de Requerimentos:
• Nº 017/2021, de autoria da vereadora Maria José Pereira do Amaral Hunglaub.
Aprovado por unanimidade.

07 – Leitura e encaminhamento de Indicações:
• Nº 710 a 725/2021, de autoria do Vereador Milton Barbosa Santos;
• Nº 726 a 728/2021, de autoria do Vereador Adalberto Di Lábio;
• Nº 729 e 730/2021, de autoria da vereadora Maria José Pereira do Amaral Hunglaub.
• Nº 731 a 733/2021, de autoria do Vereador Dailton Silva Barbosa;
• Nº 734/2021, de autoria do Vereador José Pedro de Jesus Paes;
• Nº 735 a 738/2021, de autoria do Vereador Reinaldo Amélio Tagliari.
• Nº 739 e 740/2021, de autoria do Vereador José Sebastião Barbosa;
• Nº 741 a 743/2021, de autoria do Vereador Luiz Fernando Dias;
• Nº 744/2021, de autoria do Vereador Anderson Henrique Teles dos Reis.
Deferidas e encaminhadas aos órgãos competentes.

2ª PARTE - ORDEM DO DIA:

01 - Verificação de presença dos Senhores Vereadores.

02 – Leitura e Votação do Requerimento de Dispensa de Pareceres e Urgência Especial ao Projeto 
de Lei nº 077/2021. 
Aprovado por unanimidade.
- Discussão Única do Projeto de Lei nº 077/2021, de autoria do Vereador Cícero Francisco de Olivei-
ra, que “Dispõe sobre o Dia da Bíblia no Município”.
Aprovado por unanimidade.

03 - Leitura e Segunda Discussão do Projeto de Lei nº 069/2021, de autoria do Executivo, que “Dis-
põe sobre a proibição de queimadas no município de Artur Nogueira e estabelece penalidades e dá 
outras providências”;
Aprovado por unanimidade.

04 - Leitura e Segunda Discussão do Projeto de Lei nº 072/2021, de autoria do Vereador Adalberto 
Di Lábio, que “Dispõe sobre a informação de existência de dívida ativa do contribuinte na guia anual 
do IPTU”.
Aprovado por unanimidade.

05 - Leitura e Primeira Discussão do Projeto de Lei nº 071/2021, de autoria do Executivo, que “Esti-
ma a receita e fixa a despesa do Município de Artur Nogueira para o exercício de 2022 e dá outras 
providências”.
Aprovado por unanimidade.

06 - Leitura e Primeira Discussão do Projeto de Lei nº 073/2021, de autoria do Vereador Reinaldo 
Amélio Tagliari, que “Tomba como bem de natureza imóvel material, histórica, cultural e ambiental da 
cidade de Artur Nogueira a árvore figueira situada na Avenida Belizário Neves”.
Aprovado por unanimidade.

Presidência da Câmara Municipal de Artur Nogueira, em 7 de dezembro de 2021.

VEREADOR JOSÉ PEDRO DE JESUS PAES
(Zé Pedro Paes)

Presidente da Câmara Municipal

CÂMARA MUNICIPAL DE COSMÓPOLIS

"ESTA PUBLICAÇÃO CUSTOU AOS COFRES PÚBLICOS O VALOR DE R$ 251,94”

"ESTA PUBLICAÇÃO CUSTOU AOS COFRES PÚBLICOS O VALOR DE R$ 103,74”

"ESTA PUBLICAÇÃO CUSTOU AOS COFRES PÚBLICOS O VALOR DE R$ 125,97”

Câmara Municipal de 
Cosmópolis 

                  “Palácio 30 de Novembro” 
 
 

Rua Presidente Getúlio Vargas, 500  Centro 
CEP 13.150-000    Cosmópolis - SP      

Fone/fax:(019) 3812-9800 
www.camaracosmopolis.sp.gov.br           E-mail: cmcosmo@uol.com.br 

 

 

 
 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº 01/2021 
 

Concurso Público nº 01/2021 
Homologação: 12/11/2021 

 
 
A Câmara Municipal de Cosmópolis CONVOCA para a posse o candidato abaixo relacionado, 
aprovado no Concurso Público nº 01/2021 para o cargo de Coordenador Legislativo Financeiro e 
Recursos Humanos, para se apresentar na Câmara Municipal de Cosmópolis, localizada na Rua 
Presidente Getúlio Vargas, 500, Centro, no Município de Cosmópolis – SP, para a comprovação dos 
requisitos para a ocupação do cargo e apresentação dos documentos elencados no item 12 do Edital 
do Concurso Público nº 01/2021, ocasião em que será encaminhado para a realização de exame 
médico.  
 
 

NOME EMPREGO CLASSIFICAÇÃO 
João Carlos Figueiredo Lopes  Coordenador Legislativo Financeiro e 

Recursos Humanos  
1º 

 
 
O candidato convocado deverá se apresentar na Câmara Municipal de Cosmópolis até o dia 17 de 
dezembro de 2021. 
 
No caso de desistência, o candidato deverá formalizar Termo de Desistência, passando sua vez para 
o próximo candidato classificado. 
 
Câmara Municipal de Cosmópolis, 10 de dezembro de 2021.  
 
 
 

Renato Trevenzolli 
Presidente 

 
 
 

Câmara Municipal de 
Cosmópolis 

                  “Palácio 30 de Novembro” 
 
 

 

 
PORTARIA Nº 858/2021 

 
“Dispõe sobre nomeação para ocupar emprego em caráter permanente” 

 
 

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE COSMÓPOLIS, USANDO DE SUAS 
ATRIBUIÇÕES LEGAIS, E, NOS TERMOS DO ARTIGO 24, INCISO VII, DA LEI ORGÂNICA DO 
MUNICÍPIO, DE 29.11.2000. 

  
RESOLVE: 
 
Artigo 1º - Nomear para exercer o emprego em caráter permanente, regido 

pela C.L.T., conforme habilitação no Concurso Público nº 01/2021: 
  

NOME RG Nº EMPREGO 
 
João Carlos Figueiredo Lopes 

 
44.441.934-9 

Coordenador Legislativo 
Financeiro e Recursos Humanos  

 
Artigo 2º - Esta portaria entra em vigor na presente data. 
 
Artigo 3º - Revogam-se as disposições em contrário. 

 
CÂMARA MUNICIPAL DE COSMÓPOLIS, 06 DE DEZEMBRO DE 2021. 
 
 
 

Renato Trevenzolli 
Presidente 

 
 
 

Adriano Luiz de França 
1º Secretário 

Ricardo Fernando Guimarães 
2º Secretário 

 
 
Publicado na Secretaria, na data “supra”. 
 
 
 

Maria Cristina Mathenhauer Guerreiro 
Supervisora Legislativa Administrativa 

CÂMARA MUNICIPAL DE COSMÓPOLIS

Câmara Municipal de Artur Nogueira
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RETA FINAL

Jornalista Edinho Baffi  lança livro Xadrez Eleitoral

Com prefácio do 
vice-governador de São 
Paulo, Rodrigo Garcia, a 
obra destaca estratégias 
de comunicação eleito-
ral e marketing político. 
O jornalista Edinho Baffi   
lançou na última segun-
da-feira, 06 de dezem-
bro, o livro  “Xadrez 

Eleitoral - as principais 
estratégias para venc-
er no tabuleiro político” 
na livraria Leitura, no 
Parque Shopping D. Pe-
dro, em Campinas.

A obra tem o prefácio 
do vice-governador do 
estado de São Paulo, Ro-
drigo Garcia, e é destina-

da especialmente para 
profi ssionais de comuni-
cação, assessores políti-
cos e candidatos que 
disputam campanhas 
eleitorais nas esferas 
municipal, estadual e 
federal.

Com 128 páginas, 
o livro é dividido em 
sete eixos temáticos 
– tabuleiro eleitoral; 
marqueteiro ou estrat-
egista; construção de 
imagem; comunicação 
estratégica; arsenal de 
estratégias; discurso e 
persuasão; e imprensa e 
poder. Segundo o editor 
da obra, Deodoro Morei-
ra, o jornalista Edinho 
Baffi   constrói um livro 
para aqueles que son-
ham com uma carreira 
política e para aqueles 
que já estão na política 

e necessitam entender 
como enfrentar os desa-
fi os que se impõem no 
dia a dia, seja no exec-
utivo ou no legislativo. 
“Edinho esquadrinha 
os meandros da comu-
nicação na área para 
que o político encontre 
o caminho correto e o 
siga com fi rmeza sem 
se deixar atropelar por 
erros que podem ser fa-
tais”, explicou. 

Moreira destaca tam-
bém que “Xadrez eleito-
ral” deixa transparecer 
duas características im-
portantes da trajetória 
profi ssional de Edinho 
Baffi   na comunicação 
política: seu profundo 
conhecimento de mais 
de duas décadas de ex-
periência na área e sua 
habilidade em apresen-

tar com maestria as-
pectos fundamentais 
e decisivos para quem 
pretende entrar em uma 
disputa eleitoral.

O AUTOR
Edinho Baffi   é jor-

nalista formado pela 
PUC-Campinas, uni-
versidade na qual tam-
bém se especializou em 
Segmentação Editorial. 
Tem MBA em Marketing 
pela Fundação Getúlio 
Vargas (FGV) e se tor-
nou coach profi ssional 
pela Sociedade Latino 
Americana de Coaching 
(SLAC).

Autor do livro “Co-
municar com estratégia 
faz a diferença”, é espe-
cialista em Assessoria 
de Imprensa, Comuni-
cação Pública, Gestão 

de Imagem, Prevenção 
e Gerenciamento de 
Crises e Marketing 
Político. Edinho Baffi   
é professor convidado 
da PUC-Campinas para 
ministrar o curso  “Es-
tratégias de comuni-
cação para um mandato 
parlamentar”. 

Nos seus 20 anos de 
carreira, acumula in-
úmeros trabalhos de 
comunicação eleitoral 
em diversas campanhas 
para prefeitos e dep-
utados. Foi também 
secretário de comuni-
cação da Prefeitura de 
Jaguariúna, responsável 
pela Comunicação Insti-
tucional da Prefeitura de 
Holambra, além de As-
sessor de Imprensa da 
concessionária Rota das 
Bandeiras.
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4º Torneio de Bets será disputado no Clube
Recreativo Vale Verde neste domingo, 12 de dezembro

Amparo emplaca a terceira vitória 
e tem 100% de aproveitamento na 

Copa Valinhos

Amparo fi ca com o vice no 
futebol da Copa ADR

De Pedreira

Contando com a or-

ganização do Circuito 
Mais Brasil Eventos em 
parceria com a Secre-

taria Municipal de Es-
portes e Lazer da Prefei-
tura de Pedreira, neste 
domingo, 12 de dezem-
bro, a partir das 8h30, 
estará acontecendo nas 
dependências do Clube 
Recreativo Vale Verde, 
o 4° Torneio de Bets – 
Taco de Rua.

As inscrições serão 
efetuadas das 8h30 às 
9h, para as categorias 
Infantil, Adulto e Vet-
erano, por duplas e será 
cobrada a doação de 5 
(cinco) quilos de arroz 
em prol de entidades. 
Os tacos deverão ser 
de madeira com largu-
ra máxima de 6 (seis) 
centímetros e o com-
primento e espessu-
ra livres, cada dupla 
deve levar o seu taco. A 

bolinha será fornecida 
pela Comissão Organi-
zadora.

O jogo terminará em 
14 pontos, contados 
de 2 em 2, quem pegar 
vitória marca 14 pon-
tos. “Vitória será quan-
do o rebatedor pegar a 
bolinha no alto e gritar 
‘Vitória’ sem deixar cair 
no chão, se não gritar 
segue o jogo”, ressalta 
o organizador Moacir 
Bueno.

A casinha fi cará sem-
pre atrás do rebatedor, 
sendo que qualquer 
ocasião que a bolinha 
atingir a casinha e 
derrubar, a dupla ad-
versária entrega o bets. 
O que será queimado 
sempre será a casinha 
e nunca o adversário, 

devendo o rebatedor 
permanecer com o bets 
dentro do círculo para 
não ser queimado. “Não 
poderá ameaçar jogar e 
não haverá meia jogada, 
quando a bolinha parar 
no meio do campo, de-
verá o lançador buscá-la 
e quem estiver como re-
batedor não poderá re-
batê-la, pois se rebater 
perderá o bets”, enfatiza 
Bueno.

Ainda segundo o 
Regulamento, se o re-
batedor der três batea-
das para trás deverá 
entregar o bets para 
outra dupla, sendo de-
scontados 2 pontos 
para cada bateada, se o 
rebatedor batear mais 
de uma vez no mesmo 
arremesso perderá o 

bets, o mesmo ocorren-
do com a bolinha para-
da, se a casinha cair em 
qualquer situação per-
derá o bets, salvo por 
força da natureza, no 
caso o vento. O lançador 
poderá ultrapassar o 
campo quando para 
ajudar na recuperação 
da bolinha, podendo 
derrubar a casinha de 
qualquer local, comple-
tados 14 pontos, a dupla 
deverá cruzar os bets no 
meio do campo.

O sistema de chaves 
será simples podendo 
haver repescagem dos 
campeões para a dis-
puta do terceiro lugar, 
as duplas campeã, vice-
campeã e terceiro lugar 
serão premiadas com 
troféus.

De Amparo

O futsal adulto da 
Prefeitura de Amparo 
venceu a terceira segui-
da e manteve os 100% 
de aproveitamento pela 

Copa Valinhos de Futsal, 
na quinta-feira, 2/12. 

O time amparense 
bateu por 7 a 2, o Star 
Supri e garantiu o pri-
meiro lugar isolado na 
tábua de classifi cação. 

Agora, Amparo soma 
9 pontos, em 3 jogos 
na quinta-feira, 9/12, o 
time amparense retorna 
às quadras contra o Vale 
City, no ginásio do Jupa. 

Na competição, o 

time amparense joga 
seis partidas, na pri-
meira fase. Garantindo 
a vaga entre os qua-
tro melhores, o futsal 
adulto garante vaga nas 
semifi nais.

De Amparo

O futebol Sub-17 da 
Prefeitura de Ampa-
ro chegou na decisão da 
Copa ADR - Associação 
Desportiva Regional, jo-

gando na cidade de Itapi-
ra, no fi m de semana.

A equipe comandada 
pelo professor Jura ven-
ceu na abertura, Aguaí 
por 2 a 1, e em seguida, 
bateu Itapira pelo mesmo 

placar.
Na decisão, após o 0 

a 0, no tempo normal, o 
time de Socorro levou a 
melhor sobre a equipe de 
Amparo, por 5 a 4, nos 
pênaltis.

Breno Poli representa Mogi no Brasileiro Junior de 
Natação

De Mogi Mirim

O brilho das medal-
has, a imponência dos 
troféus. Os louros da 
vitória vão muito além 
dos degraus dos pódios. 
O processo para se man-
ter no alto rendimento 
é árduo e, na gigante 
maioria das vezes, quase 
invisível. Condição que 
não vale apenas para a 
faixa mais sênior das 
modalidades. É assim 
na base também. 

Entre esta quarta-fei-
ra, 8, e domingo, 11, um 
total de 395 atletas ju-
niores estarão no Clube 
de Regatas Flamen-
go, no Rio de Janeiro 
(RJ), para a disputa do 
Campeonato Brasile-
iro Junior de Natação. 
Entre eles está um rep-
resentante de Mogi 

Mirim, Breno Baumann 
Poli. 

Há anos colecionan-
do bons resultados nas 
faixas etárias menores, 
está no primeiro ano da 
categoria júnior e ob-
teve índice para cinco 
provas no nacional. “Ele 
conseguiu índices para 
provas como os 200 
livres, os 400 livres e os 
100 borboleta. Porém, 
optamos por sermos 
mais acertivos e nadar 
apenas duas, os 50 e os 
100 livres”, explicou o 
coordenador técnico da 
equipe, Ricardo Anto-
nio Martiniano. 

Na quarta-feira, 8, 
cai na piscina para 50 
metros livres da ju-
nior 2. Breno chega à 
competição com o 16º 
melhor tempo de bal-
izamento entre os 38 

atletas inscritos. Sua 
marca? 23 segundos e 
70 centésimos, a apenas 
36 centésimos do oitavo 
melhor tempo de baliza-
mento. 

Depois, na quin-
ta-feira, 9, será a vez de 
encarar os 100 livres. 
Em mais uma prova 
rápida, Breno está en-
tre os 52 competidores 
com índice assegurado. 
E, graças à marca de 
52seg05, fi gura entre os 
20 melhores no baliza-
mento. 

Para Breno, que diz 
estar com saudades de 
competir, será muito 
importante para voltar 
ao ritmo dos torneios 
mais importantes. “Este 
Campeonato Brasileiro, 
para mim, signifi ca su-
peração ao meio do que 
estamos passando. Mui-

ta emoção e felicidade, 
pois estou vendo que 
vamos voltar a ter nos-
sas competições de vol-
ta, como eram antes”, 
frisou. 

O nadador conta que 
a preparação para o 
Brasileiro foi com mui-
to treino e muita ve-
locidade, e muita parte 
fora da água. “Como 
core, musculação e aca-
demia. Garanto que vou 
dar meu máximo nesta 
competição para tentar 
abaixar meus tempos 
e pegar uma boa colo-
cação”, frisou Breno. 

O trabalho da Free 
Play é desenvolvido 
com o patrocínio da 
Prefeitura Municipal 
de Mogi Mirim, Colégio 
Conectado, Gonçalves 
Avenida Society, Ótica 
Líder, Sucos Alvorada, 

Tradibom e VSwim e 
apoio do Laboratório 22 

de Outubro e da Clínica 
Vitallis.
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Kobayashi Futebol Clube é o CampeãodoTorneio de 
Futebol “Cidade de Pedreira” 

Só Canelas conquista o título de Campeão do Torneio de 
Futebol de Salão “Cidade de Pedreira” 

Copa de Futebol Amador: jogos da semifi nal serão realizados 
neste domingo

Equipes têm até sexta-feira para 
confi rmar vaga no Municipal de 

Futsal 2.022

Judô de Amparo vence os confrontos 
pela Copa ADR

Secretaria de Esportes e Lazer está reformando a 
Cancha de Bocha da Vila Monte Alegre

De Pedreira

O Torneio de Futebol 
“Cidade de Pedreira”, 
organizado pela Secre-
taria Municipal de Es-
portes e Lazer, teve sua 
grande final disputada 
na tarde do sábado, 04 
de dezembro, nas de-
pendências do Estádio 
Municipal Wanderlei 
José Vicentini entre as 

equipes do Parentes 
Futebol Clube e Ko-
bayashi Futebol Clube.

As arquibancadas 
do Estádio Municipal 
receberam um grande 
número de torcedores 
que fizeram a festa para 
suas equipes. O jogo 
em seu tempo regula-
mentar de 80 minutos 
terminou empatado em 
0x0, mesmo com am-

bas as equipes tendo 
várias chances de mar-
car. A decisão foi para a 
cobrança de pênaltis e 
a equipe do Kobayashi 
foi mais eficiente e ven-
ceu pelo placar de 4x1 
conquistando o título 
de Campeão do Torneio 
de Futebol – Cidade de 
Pedreira.

A Secretaria Munici-
pal de Esportes e Lazer 

premiou os jogadores 
e equipes técnicas das 
equipes com medalhas 
e troféus, além da Defe-
sa Menos Vazada – Ko-
bayashi Futebol Clube, 
representada pelo seu 
goleiro Bahia e o Ar-
tilheiro do Torneio, o 
jogador Jeferson Ro-
berto de Jesus, com 5 
gols, da equipe dos Par-
entes. 

De Pedreira

A Secretaria Munici-
pal de Esportes e Lazer 
da Prefeitura de Pedrei-
ra promoveu o Torneio 
de Futebol de Salão “Ci-
dade de Pedreira”, nas 
dependências da Quadra 
de Esportes “Waldemar 
Grolla” no Jardim Santa 

Clara.
O Torneio de Futsal 

foi decidido na noite de 
02 de dezembro, entre as 
equipes do Só Canelas e 
Santa Cruz, reunindo um 
grande público para fortes 
emoções e muitos gols. 

O secretário de Es-
portes e Lazer Valdir Car-
los Volpato destacou que 

o tempo do jogo foi de 
40 minutos. “Quero par-
abenizar ambas as equi-
pes pelo excelente jogo 
disputado, levantando o 
público da arquibanca-
da com boas jogadas e 
belos gols”, enfatizou na 
oportunidade o secretário 
Patão.

A equipe do Só Canelas 

conquistou o título de 
Campeão do Torneio de 
Futebol de Salão – Cidade 
de Pedreira, vencendo o 
jogo pelo placar de 4x3. 
O Artilheiro do Torneio 
foi o jogador Welinton da 
equipe do Santa Cruz com 
8 gols e a Defesa Menos 
Vazada foi a da equipe do 
Só Canelas. 

De Holambra

Domingo é dia de 
semifi nais da Copa de 
Futebol Amador de Hol-
ambra. Duas partidas 
prometem movimen-
tar o Estádio Municipal 
Zeno Capato: Vila Nova 
e Jack Flores se enfren-
tam às 8h30. Já Los Her-
manos e Grêmio Holam-
bra entram em campo 

às 10h30. Os jogos são 
abertos ao público e a en-
trada é gratuita.

O Los Hermanos con-
quistou nos pênaltis, no 
dia 3 de dezembro, após 
um empate em zero a 
zero contra o Imigrantes, 
a última vaga para a 
semifi nal. De acordo 
com o diretor municipal 
de Esportes, André Luís 
Buzzerio, a grande fi nal 

será realizada na próxi-
ma semana também no 
gramado do Municipal.

Confi ra o resultado 
das quartas de fi nal:

Vila Nova 2 x 0 Figue-
irense

Jack Flores 6 x 1 Bar 
Sem Lona

Galunáticos 0 (4) x 0 
(5) Grêmio Holambra

Los Hermanos 0 (4) x 

0 (3) Imigrantes

Confrontos da semifi -
nal:

Domingo, 12 de 
dezembro, às 8h30 Vila 
Nova x Jack Flores (Es-
tádio Municipal)

Domingo, 12 de 
dezembro, às 10h30: 
Los Hermanos x Grêmio 
Holambra (Estádio Mu-
nicipal)

De Amparo

As equipes interes-
sadas em participar do 
Campeonato Municipal 
de Futsal 2.022, da Pre-
feitura de Amparo têm 

até sexta-feira, 10/12, 
para a confi rmação de 
presença na competição 
organizada pela Secre-
taria de Esportes, Rec-
reação, Lazer e Eventos.

Com as equipes con-

fi rmadas, a organização 
do campeonato chamará 
as agremiações para a 
reunião que defi ne o 
formato da disputa. A 
intenção da Secretaria 
de Esportes é de iniciar 

o Municipal de Futsal 
no dia 10 de janeiro de 
2.022, com partidas no 
ginásio Laérzio Carletti, 
do Centro Esportivo do 
Trabalhador do Jardim 
Camandocaia.

De Amparo

O judô da Prefeitu-
ra de Amparo esteve no 
sábado, 4/12, participan-
do da 3ª e última eta-
pa do Festival de Judô 
da ADR - Associação 

Desportiva Regional, na 
cidade de Aguaí.

O time amparense 
contou com 14 judocas 
das escolas de base da 
Prefeitura de Amparo. 
Os  atletas tiveram um 
excelente desempenho e 

saíram vitoriosos e com 
suas medalhas.

Com isso, o judô en-
cerrou a temporada e tem 
retorno previsto já no in-
ício do mês de janeiro. 
“Fica o agradecimento 
aos atletas, pais e profes-

sores pela confi ança no 
trabalho que é realizado 
e pelo excelente retorno 
que tivemos após dias 
difíceis pela paralisação 
por conta da pandemia”, 
ressaltou o técnico Fábio 
Nora.

De Pedreira

A Prefeitura de Pe-
dreira através de sua 
Secretaria Municipal de 
Esportes e Lazer está 
desenvolvendo obras 
de reforma da Cancha 
de Bocha do Centro de 
Lazer do Trabalhador, 
localizado na Vila Mon-

te Alegre.
Segundo informou o 

secretário de Esportes 
Valdir Carlos Volpato, 
a Cancha de Bocha está 
recebendo o retoque 
final de emborracha-
mento, um modelo dif-
erente de piso usado 
nas canchas oficiais. “A 
manutenção da cancha 

foi um pedido da pop-
ulação atendido pelo 
prefeito Hamilton Ber-
nardes Junior, que não 
mediu esforços para 
encontrar recursos no 
orçamento para a real-
ização de mais esta ben-
feitoria para os prat-
icantes da Bocha, em 
breve os apreciadores 

do jogo contarão com 
um belo e moderníssi-
mo piso emborrachado 
para sua diversão”, de-
stacou o secretário de 
Esportes e Lazer Patão.

O jogo de Bocha con-
siste em arremessar, 
desportivamente, bolas 
de resina sintética, so-
bre uma cancha, numa 

disputa entre duas pes-
soas. O objetivo do jogo 
é lançar bolas de cor 
vermelha ou azul, uma 
para cada competidor, 
o mais perto possível de 
uma branca, e menor, 
chamada botim. Cada 
uma das esferas colo-
cadas mais próximas 
ao alvo vale pontos. 

Se bolas de cores dif-
erentes ficam a uma 
mesma distância, cada 
lado recebe um ponto. 
O vencedor é aquele 
que tiver melhor pon-
tuação. Em caso de em-
pate, é disputado um 
tie-break, em uma par-
cial extra, para definir o 
ganhador.
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Natal Mágico de Holambra terá bandas sinfônicas, 
encanto e alegria neste fim de semana

De Holambra

O fim de semana vai 
ser de muita música, en-
canto e alegria no Natal 
Mágico de Holambra. 
Este grande espetáculo 
de luzes, decorações e at-
rações natalinas começa 
às 19h30 na sexta-feira 
e às 19h no sábado e no 
domingo, quando ocor-
rem as Paradas de Na-
tal. O desfile de carros 
alegóricos, Papai Noel, 
Noeletes e personagens 
de desenhos animados, 
embalado por muita 
música, tem como pon-

to de saída a Praça do 
Bento, em frente à Pre-
feitura, com destino à 
Praça dos Pioneiros, que 
conta com um palco por 
onde irão passar a Ban-
da da Polícia Militar do 
Estado de São Paulo, a 
Orquestra de viola caipi-
ra de Holambra, a Banda 
Sinfônica Armando de 
Arruda Pereira e a Banda 
Municipal de Cosmópo-
lis (confira abaixo a pro-
gramação.)

As apresentações 
artísticas do Natal Mági-
co de Holambra são gra-
tuitas e ocorrem sempre 

de sexta a domingo, até 
o dia 23 de dezembro. A 
Praça dos Pioneiros, que 
possui área de alimen-
tação, também abriga a 
casa do Papai Noel, que 
receberá os pequenos 
nestes dias (com exceção 
de 18 de dezembro), das 
18h às 22h.

A decoração da cidade 
conta com mais de 40 
mil metros de cordões de 
LED e 2.800 unidades 
de cascatas de luz insta-
lados em troncos e gal-
hos de árvores da região 
central. Locais como as 
Praças dos Coqueiros e 

Bento Euzébio Tobias, o 
Deck do Amor e a Aveni-
da das Tulipas receberam 
dezenas de peças relacio-
nadas à festividade.

Os espaços decora-
dos e iluminados ficarão 
disponíveis para visi-
tação até 6 de janeiro, 
Dia de Reis. “Prepara-
mos uma programação 
especialíssima até o dia 
23 de dezembro que, 
certamente, agradará 
todos os tipos de públi-
cos”, explicou a diretora 
municipal de Turismo e 
Cultura, Alessandra Car-
atti. “Estão todos con-

vidados para curtir esse 
período de muita magia 
conosco”.Confira a pro-
gramação deste fim de 
semana:

Dia 10 de dezembro 
(Sexta-Feira)

19h30 Banda da Polí-
cia Militar

20h30 Orquestra de 
viola caipira de Holam-
bra

Local: Praça dos Pio-
neiros

Dia 11 de dezembro 
(Sábado)

19h: Parada de Natal
(Desfile com par-

ticipação da Fanfarra 
Amigos de Holambra, 
carros alegóricos, muitas 
flores e outras atrações)

Local: Praça Ben-
to Euzébio Tobias, em 
frente ao Paço Municipal

19h: Banda Sinfôni-
ca Armando de Arruda 
Pereira (São Paulo)

Local: Praça dos Pio-
neiros

Dia 12 de dezembro 
(Domingo)

19h: Parada de Natal
(Desfile com partici-

pação da NoelBand, car-
ros alegóricos, muitas 
flores e outras atrações)

Local: Praça Ben-
to Euzébio Tobias, em 
frente ao Paço Municipal

19h30: Banda Munici-
pal de Cosmópolis

Local: Praça dos Pio-
neiros

Chegada do Papai Noel de Maria Fumaça abre o Natal 
de Jaguariúna

Pedreira inaugura o Projeto “Luzes de Natal 2021” com 
o tema “Illuminare” na Praça Ângelo Ferrari

De Jaguariúna

A tradicional chegada 
do Papai Noel de Maria 
Fumaça animou a noi-
te de domingo (5) das 
famílias de Jaguariúna. O 
bom velhinho ingressou 
na Estação Encantada de 

Natal acompanhado de 
um grupo de 70 pessoas, 
que fizeram o passeio de 
Maria Fumaça, e de mais 
centenas de famílias que 
aguardavam ansiosa-
mente a chegada dele no 
Centro Cultural.

Essa ação, desenvolvi-

da pela secretaria de tur-
ismo e cultura da Prefei-
tura de Jaguariúna, abriu 
a programação de Natal 
na cidade. A programação 
completa você pode en-
contrar no site www.jag-
uariuna.sp.gov.br.

Participaram da cel-
ebração a vice-prefeita 
de Jaguariúna, Rita Ber-
gamasco, a secretária de 
turismo e cultura, Graça 
Albaran, os vereadores 
Wanderley Filho, Fran-
cisco de Campos, Menez-
es do Canil, Willian 
Morrinho e Zé Muniz e 
o Presidente da ACI-Jag-
uariúna, João Rodrigues 
dos Santos.

De acordo com a 
vice-prefeita, Rita Ber-
gamasco, a chegada do 
Papai Noel de Maria Fu-

maça já virou marca reg-
istrada de Jaguariúna. 
“Muito feliz em conseguir 
realizar esse passeio neste 
ano. Foi muito gostoso 
compartilhar essa energia 
com as famílias da nossa 
cidade. Agora podemos 
dizer, definitivamente, 
que Jaguariúna já está 
em clima de Natal”, disse 
a vice-prefeita.

Se depender da 
secretária de turismo 
e cultura, Graça Alba-
ran, esse clima natalino 
vai durar todo mês de 
dezembro. “Essa é a nos-
sa intenção. Inclusive, 
quero convidar todos os 
moradores de Jaguariúna 
para prestigiarem a nos-
sa programação. Temos 
atividades para todos 
os gostos e preparamos 

tudo com muito carin-
ho para que seja leve e 
transmita bons valores e 
sentimentos”, destacou a 
secretária.

CASA DO NOEL
A Casa do Papai Noel 

vai funcionar do dia 5 ao 

dia 23 no Centro Cultural, 
das 18h às 22h de quarta 
a sexta-feira e das 16h às 
22h de sábado e domin-
go. O Papai Noel também 
vai atender do dia 8 ao 
dia 23, de quarta a sex-
ta-feira, na Praça Umbeli-
na Bueno, das 17h às 21h.

De Pedreira

A Prefeitura Munici-
pal de Pedreira, através 
da Secretaria Municipal 
de Cultura, inaugurou no 
sábado, 04 de dezembro, 
mais uma edição do Pro-
jeto “Luzes de Natal” na 
Praça Ângelo Ferrari.

Neste ano o projeto 
foi reformulado e traz o 
tema “Illuminare”. A pa-
lavra derivada do italia-
no, significa “acender”, 
“iluminar com alegria” e 
após esse período de pan-
demia que ainda estamos 
passando a proposta é 
trazer as luzes e a magia 
do Natal para população 
de Pedreira e região.

A solenidade de in-
auguração contou com 
as presenças do prefeito 
Hamilton Bernardes Ju-
nior e primeira-dama 
Maria Luiza Maganha 
Bernardes, vice-prefeito 
Fábio Polidoro, presi-
dente da Câmara Mu-
nicipal vereador Dr. José 
Carlos de Oliveira, ver-
eadora Patrícia Pedro-
so, secretário de Cultura 
João Paulo Nascimento, 

secretário de Esportes e 
Lazer Valdir Carlos Vol-
pato, secretário de Ad-
ministração Sérgio de 
Santi, secretário de Meio 
Ambiente Luciano Dalto 
Godoy, coordenador do 
Projeto Luzes de Natal 
Clodoaldo Leite de Cam-
argo.   

O prefeito Hamilton 
Bernardes destacou na 
ocasião que a Praça Ân-
gelo Ferrari está exibindo 
uma iluminação robusta, 
à altura do evento. “Os 
agentes da Secretaria de 
Cultura, mais uma vez 
criaram o clima natalino, 
que agradou, encantou 
e encheu os olhos de to-
dos aqueles que estão na 
Praça Ângelo Ferrari”, de-
stacou o prefeito Hamil-
ton, lembrando ainda que 
o Natal comemora o na-
scimento do menino Je-
sus. “Vamos refletir tudo 
o que aconteceu e pas-
samos nós últimos dois 
anos com está pandemia 
e agradecer pela vida e a 
saúde que nos foi conce-
dida, orando e comem-
orando com a família”, 
concluiu o prefeito Ham-

ilton Bernardes.
A decoração natalina 

este ano é temática e jun-
to com ela chegou tam-
bém um Show Natalino 
realizado pelos alunos do 
Núcleo de Dança e Teatro 
do Centro Cultural. O es-
petáculo “E como será o 
Natal?”, conta a história 
de como os países precis-
am trabalhar juntos para 
trazer a magia do Na-
tal novamente. E como 
uma cidade do interior 
do Estado de São Pau-
lo, Pedreira, encontrou 
uma solução para unir os 
povos e celebrar esse mo-
mento mágico do Natal. 

Serão realizados 02 
(dois) shows por noi-
te nos dias 04, 05, 11, 
12, 18, 19, 21, 22 e 23 de 
dezembro, sendo o pri-
meiro sempre a partir das 
19h30. Em parceria com 
a Associação Comercial e 
Empresarial de Pedreira 
– ACEP, o Papai Noel está 
atendendo as crianças e 
seus familiares na Casa 
do Papai Noel, instalada 
na Concha Acústica, to-
das as noites que aconte-
cerem espetáculos.

“O Natal é uma data 
importante não só para 
as famílias, mas para o 
comércio também. Nesse 
momento de retomada 
a Secretaria de Cultura 
faz a sua parte para traz-
er o público e os turistas 
para o centro da cidade e 
ajudar o comércio aquec-
er as vendas. Recheada 
de atrações culturais, a 
programação na Praça 
Ângelo Ferrari traz os ar-
tistas de volta aos palcos, 

gera fluxo turístico para 
o Município e fortalece 
a geração de emprego e 
renda. Toda a equipe da 
Secretaria de Cultura e 
da Prefeitura de Pedrei-
ra, estão felizes em pod-
er realizar esse evento 
tão tradicional em nosso 
Município. Quero agra-
decer ao prefeito Ham-
ilton e ao vice Fábio, por 
nos permitirem investir 
na programação e na dec-
oração natalina e enten-

derem o quão importante 
é celebrar o Natal e trazer 
o espírito natalino para 
nossa cidade”, ressaltou 
João Paulo Nascimento, 
secretário de Cultura.

A Secretaria Munic-
ipal de Cultura informa 
que em caso de chuva a 
programação poderá ser 
alterada e novas datas 
serão divulgadas nas re-
des sociais da Secretaria 
de Cultura e da Prefeitura 
de Pedreira.


